
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1008.9
milibar�s-. Temperatura média do- dia: 26.7 graus
com maximo na maior Insolação de 31.7 graus e

mínimo à noite de 21.8 graus (no planalto, a média
mínima será de 13.7 graus). Estado médio do céu:
cumulus, stratus, comulunimbus, de meio claro a

encoberto. Nevoeiros noturnos nas margens de rios,
serras e litoral, .Estado médio do tempo: com

trovoadas p�ssageIras no plal}alto, ventos de rajadas
fracas. No litoral: tempo estavel, com formações de
chuviscos noturnos. Tempo médio estável-bom.
(Massa de ar frio penetrando ao sul,' provocando
leve queda de temperatura.) Previsão A. Seixas
Netto.

'. :, SERVIÇO ODONTOLOGICO'-.DO'SESC "

U Centro de Atividades do SESC de Floria.
nópolis.dnaugurará, ainda no corrente mês, o

.

seu Serviço Odontológico, para o atendímen
to de comerciários e seus dependentes, O
Serviço Odontológico do SESC funcionará
nos turnos da rqanhaj tarde e noite. Maiores
informações e consu tas podem ser .obtidas
no Centro de Atividades do SESC, na Prai
nha, no horário das8 às 21 horas.

Florianópolis - Quarta-feira 14 de janeiro de 1976 - Ano. 61 - No, 18.261 - Edição-de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00

.,' "

CDE aprovaCodesc e
distritos industriais

I .

....

,

o CDE aprovou ontem á constituiçao daCodesc, companhia que coordenará a política institucional de desenvolvimento, reunindo
--.._--

numa IIholdi�g" oito organismos do sistema financeiro. estadual.. Delineou-se,' também, a política de distritos industriais. (Pg.3)

Hospital Jayson diz .Governo

I'
.

Infantil teve que se avalia o seu
-

55 casos de pode, perder desempenho
.

desidratação'
.

o Polo de sexta .até
em dezembro' Carboquímico domingo

,
,
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Paris - Uma greve de trabalhadores
do metr� e de ônibus obrigou ontem os parisienses

a caminhar ou utilizar carros particulares,
para chegar a seu trabalho. Houve grandes

congestionamentos nas -principais avenidas que
ligam a capital com os subúrbios, e centenas
de policiais foram enviados para orientar

o trânsito. A greve de 24 horas foi C�)llvocada
pelos bis principais sindicatos de trabalhadores

de ônibus e do metrô para exigir
melhores condições de.trabalho.

As medidas da

iunta militar do

Equador contra a

oposição civil'
Guito - A nova Junta Militar do Equador colocou um

freio nas atividades de seus opositores civis com uma

proibição de publicar qualquer "ataque á ordem constituída,
ou à honra e à dignidade dos membros. do governo". A
Junta de três membros divulgou a ordem de censura depoisl
que os dirigentes da maioria dos partidos políticos forma
ram uma frente de unidade cfvica e solicitaram a entrega do
"poder ao povo".

Também protestaram pela decisão da Junta Militar de
ficar no poder durante os "próximos dois anos", através de
um comunicado publicado por vários jornais, antes de ser

imposta a censura. A frente inclui os partidos Conservador,
Socialista e Social Cristão, além de outros grupos menores.

Embora as atividades políticas não estejam proibidas no
Equador, os políticos civis têm estado virtualmente margí
nalizados do governo desde o golpe militar liderado pelo
ex-presidente Rodrigues Lara, em 1972. Os três comandan
tes das Forças Armadas substituíram Rodrigues Lara no

domingo, na '�ntativa de "melhorar a decadente situação
econômica do país". O presidentente abandonou tranquila
mente seu cargo e foi para sua fazenda a 80 quilômetros de
Quito.

Os membros da junta Silo o genral Guillerrno Duran
Arcentales do Exército, o general Luis Leoro Franco, da
Força Aérea, e o contra-almirante Alfredo Poveda Burbano,
que no princípio falaram em uma "abertura". Informou-se
que ontem estavam tratando da formacão do novo gabinete
e prometeram dar uma maior participação aos civis no
governo. Mas a formação da frente de oposição revela que a

maioria' dos dirigentes políticos vai se negar a participar.
O gabinete de Rodrigues Lara, que renunciou na

quarta-feira passada, estava composto por nove militares e
dois civis. As estações de rádio transmitiram mensagens de
apoio à Junta enviadas por governantes de todo o país, mas
o segundo homem no governo de Rodriguez Lara pediu
baixa do Exército. O general Dario Ayala, , que era ministro
de Governo e chefe da Polícia, disse em uma carta que
abandonaria o Exército "porque devo ser leal a uma vida
profissional honrada e sem mácula".

Árabes criam Com,itê

da Palestina para

um debate na ONU

Franca-------------�---

Trabalhadores

, em greve

Berlinguer e Longo, do Pc. deixam a reunião com opresidente Giovanni Leone

Moro deverá voltar
ao governo com

uma nova coalizão
rante quatro horas., exígín
do maiores salários e novas

oportunidades de trabalho
neste setor.sNo cômputo ge:
ral, eseera-se Que 3.500.000
operános industriais entrem
em greve, independentemen
te, em prol de exigências
semelhantes, durante esta
semana.

, Giorgio La Malfa, mem
bro do partido republicano,
e economista do governo
que renunciou, advertiu
que a Itália terá que.enfren
tar um aumento da inflação
e diminuição dos créditos a

não ser que os Sindicatos
possam convencer os traba
lhadores para que moderem
suas exigências até a forma
ção de um novo governo.

Berlinguer, que pretende
criar uma imagem de mode
ração e respeitabilidade para
os comunistas, absteve-se de
criticar duramente seus opo
sitores. Reiterou à opinião
de seu partido de que o país
não poderá ter uma situação

melhor sem' a participação
dos comunistas no governo.
Porém se os demais partidos
continuam contrários a uma
coalizão com os comunistas,
estes atuarão com res'p0nsabilidade na oposição' , disse
Berlinger.

Numa reunião à parte
com Leone, uma delegação
de líderes do partido demo
crata cristão, de Moro, o
nomeou por unanimidade
candidato do partido para
encabeçar o trigésimo-tercei
ro gabinete de p6s-guerra.
Leone iniciou consultas com
os líderes de sete partidos
no parlamento sobre quem
deveria ser J.>roposto para o

cargo de primeiro-ministro,
e se �spera que logo se_@
anunciado o escolhido. O
Secretário do partido demo
crata-cristão, Benito Zaccag
ni, reiterou sua' oposição a

qualquer coalizão que inclua
os comunistas, mas pediu• 'um diálogo construtivo
com as forças de oposição"..

Em Portugal, contra

Lisboa - Novos surtos de
violência política ocorreram

de magrugada no norte de
Portugal, com a explosão de
quatro bombas dirigidas con

tra esquerdistas, e um novo

grupo anti-comunista' se res

ponsabilizou pela maioria das
explosões.

Na Capital, a luta entre os

" partidos criou dificuldades pa
ra a frente política quando o

Ministro das Finanças, de mili
tância Socialista,' ameaçou a

bandonar o gabinete de coali
zão, enquanto o Conselho Mi
litar anunciava poucos progres
sos' com relação' aos planos de
institucionalizar o afastamento
do exército da atuação polfti-
ca.

A polícia informou que u

ma potente bomba destruiu ii
casa de um Ex-Prefeito comu

nista em Gondomar, 'Subúrbio
de trabalhadores na cidade do
Porto, sendo este o, segundo
ataque recente contra a resi
dência.As .novas explosões que
ocorreram no centro da cida
de, quarenta minutos mais tar
de, danificaram um automóvel
e duas lojas pertencentes a

militantes comunistas.
Uma hora mais tarde, um

grupo ainda desconhecido e

os esquerdistas
auto-denominado "Movimento
de avanço de Comandos Anti
-Comunistas" responsabilizou-
-se pelo primeiro atentado, nu-
ma chamada telefônica feita a

uma estação rádio de Lisboa.
Os ataques elevaram a dez o

número de atentados Anti-Co
munistas desde a semana pas
sada no porto e seus arredores.
Esta ·é a cidade mais importan
te da região Norte do .Pafs,
com seus habitantes funda
mentalmente católicos e' con

servadores, e foco de frequen
tes atos de violência contra os

esquerdistas.
Quarta-Feira passada uma

bomba destruiu uma Coopera
tiva esquerdista naquela cidade
e no dia 'primeiro de janeiro
quatro homens foram abatidos
a tiros por guardas nacionais,
durante uma manifestação em

apoio da libertação dos solda
dos detidos apôs ,a frustrada
revolta militar de novembro.
PRESSÃO DIREITISTA

Em Lisboa, o Ministro da

Justiça Francisco Salgado Ze
nha disse 'que renunciaria a

não ser 'que se permitisse que
um sub-secretário deste depar
tamento permanecesse no car

go. O Partido Direitista,PPD,
exerce pressãopara a demissão
do Sub-Secretário, porém, Sal-

Buenos Aires - Grupos de: últimos dois meses. Um grupo

guerrilheiros de extrerna-es- de desconhecidos atacou com

querda realizaram várias ações rajadas de metralhadoras dis

terroristas ontem de madruga- paradas de Um carro em movi
da com a finalidade de hostili- menta o edifício da Delegação
zar o governo psronista e as da Polícía Federal em La Pla

Forças Armadas, informou-se ta, 50 quilômetros ao sul de

oficialmente. As ações consis- Buenos Aires, O ataque foi,

tiram na destruição de urna repelido pelo pessoal da guar
câmara subterrânea têlefônica da e os. agressores-fugíràm;
mediante a explosão 1de 6()nf� llif<íÍ'ffl:Qu::se .õficiàlmentê- 4íi�
bas, o assalto e 'incêndio de um não houve vítimas entre o

trêm e um ataque com metra- pessoal da guarda e que não se
,

" sabe se algum dos atacantes
lliadoras a uma r�partição a ,- ficou ferido.
Polícia Federal. A pólícia disse A polícia informou que na

que não houve vítimas em noite de anteontem cercad de
nenhum dos atentados. Porta- 20 guerrilheiros de extrema-es

-vozes oficiais atribuíram a querda assaltaram um trem de
,
grupos de extrema-esquerda os' passageiros na estação Villa de:
'novos episódio de violência Mayo, 30 quilômetros a· no

·.�lftica. A explosão de uma roeste· de Buenos Aires. Os
'\mmha destruiu uma· câmara terroristas obrigaram os passa
subterrânea de telefones da geiros a'desembarcar sob mira

capital. Calcula-se que cerca de de pistolas e· metralhadoras e

mil telefones ficaram paralisa- lançaram bombas incendiárias
dos. Foi o quinto atentado que destruíram seis' vagões do

�ontra câmaras telefônicas nos trem. O grupo fugiu _pouco

gado disse que assumiu suas

funções com a condição de

poder nomear seus colabora-
dores.

,

Esta ameaça faz parte das

pressões do PPD e do Centro
Social Democrata contra o Mi
nistro da Agricultura, Militan
te Socialista, a quem acusam

de " má administração dos

Programas de Reforma Agrá
ria" e de utilizar o Ministério
nara

.. Fins Políticos". ü CDS
anunciou que passará para a

oposição. Membros dos parti
dos Socialista, Comunista e

Demócrático Popular dividem
os ,16 votos do Gabinete, o

sexto desde que as Forças Ar
madas derrubaram a ditadura
salazarista, há vinte meses.'

Depois de estudar as pro
postas' dos partidos para revi
sar as relações entre os grupos
políticos e o exército, o conse

lho revoluciârio militar - auto
ridade máxima - informou que
houve poucos progressos -a res

peito de uma marginalização
das forças armadas da política.
O Conselho também não apre
sentou novas diretrizes com

respeito à disciplina militar, e

está estudando um informe
preliminar sobre o frustrado
golpe esquerdista militar.

Na Argentina, contra a'

polícia e o 'governo

Santiago doe Cuba - O

primeiro-ministro Fidel
Castro disse ontem
que a política de

Cuba de não resolver
pela força o

problema da
base norte-americana
de Guantanamo é um

exemplo de como
o Panamá deve resolver

seu problema de soberania
na zona do canal.

O chefe do governo
panamenho, general Osmar

Beirute - Os combates [prosseguem sem cessar no Tórrijos, por sua
Líbano, ao mesmo tempo em que o primeiro-ministro vez, declarou publicamente
Rashid Karami advertia contr� um possível golpe de estado pela primeira vez que
do Exército para acabar a gue1a civil. os conselhos de Castro

Os guerrilheiros palestino� e os militares esquerdistas de "não morder a isca
ameaçaram estabelecer bloque[ios junto a povoados cristãos das provocações
Iocalízados ,�m Me-as:de ,p'red!,ípio' muçúlfi1àhõ Jl�J)aill:;;!; norte-americanas" evitaram
menos qu'e'''Se,>têvàltte,�o õ1ê'if"'õ acis"�nslir(lS:>e�nt(lr"tf1!'s "

, qmrôs panamenhos lenham
acampamentos de refugiados palestinos nos arredores de irrompido na zona do
Beirute. I canal para fechá-lo.

Um enorme incêndio irrothpeu no porto da capital. A Os dois líderes
emissora oficial de rádio fez i1nsistentes apelos aos bombei- conversaram perante
ros de Beirute para que inici�ssem logo o combate ao fogo, uma concentração popular na
prometendo-lhes uma granqe escolta militar pata que esplanada do Quartel de
pudessem chegar ao local do [incêndio sem ser�m atingidos Moncada, transformado
pelos disparos dos

franco.a!iradores.
Não foi anunciada em cidade-escola, e cujo

oficialmente a causa do incêr dio,�as um locutor disse que assalto por um
não era possIvel tràtar.:-sé de abotagerh. A polícia diSSe que pequeno grupo de I
39 p�ssoas morreram e 69 ficar:.1m feridas durante os revolucionários

C ,l
combates de ontem à noite, não apenas em Beirute, mas camandados por astro,
também em outras áreas do interior do país. As cifras a 26 de julho de 53,
elevam a mais de 500 mortos e mil feridos as vítimas da iniciou a luta que
guerra civil só nesta semana, depois das tréguas de Natal e levou ao triunfo a

ano novo. revolução cubana.

Humphrey pede'
que EU� mudem

sua política na

América Latina
t.,-

Washington - O senador Hubert H. Humphrey, que tem

possibilidades de conquistar a candidatura presidencial
democrata este ano, defendeu .ontem uma mudança na

política externa, que alinhe os Estados Unidos aos governos
reformistas da América Latina.

"Com frequência damos atenção maior às questões
ideológicas'do que à luta dos povos por sua sobrevivência,
disse Humphrey. "Nós nos preocupamos muito mais com as

expropriações do que com as reformas agrárias e a melhor
distribuição da riqueza". Em seu primeiro discurso desde
que anunciou sua disposição de concorrer à presidência, no
sábado, o dirigente democrata acusou o presidente Ford e o

Secretário de Estado Kissinger de distraírem-se com a

questão de Angola, enquanto que "em outras partes do
mundo fazemos muito pouco para neutralizar a atividade
soviética" .

Humphrey tinha' afirmado numa entrevista coletiva que
aceitaria a indicação de seu nome para a candidatura pelo
partido democrata; caso não se superasse um impasse entre
os dez aspirantes oficiais. O pedido de urna nova política
externa foi feito num discurso pronunciado numa universi
dade no Sul da Califórnia, Estado que percorre ativamente
nos últimos dias, seguindo o que os observadores co nside
ram uma viagem para campanha eleitoral.

Humphrey criticou a participação dos Estados Unidos no
conflito de Angola e disse: "de que forma nos levantamos a

voz pela liberdade em outras regiões do mundo? "

- Na Espanha deveremos incentivar o novo rei para que
faça reformas democráticas que ponham fim a uma era de,
fascismo. ,No terceiro mundo não podemos deixar de
perceber os desejos de independência política e econômica.
Se ignoramos essa força fundamental perderemos terreno
em nossacompetição com a União Soviética.

Humprhey disse que "não podemos perder as perspecti
vas das prioridades de nossa política externa. Não devemos
esquecer onde estão nossos interesses vitais. O que devemos
é manter a capacidade de distinguir entre os fantasmas da
guerra fria e as ameaças reais à nossa segurança nacional".
"Nossa aventura em Angola é insólita, pois subitamente se

decide lutar contra o comunismo em um país de tão pouca
importância p ara os Estados Unidos. Ford e Kissinger
pedem o apoio do país para sua política em Angola,
enquanto há lugares muito mais importantes no mundo
para se conter a atividade comunista".

Agitação trabalhista
leva mais policiais
às ruCls na Espanha
Madri - Um número sem precederites de policiais

estavam em serviço ontem em todo o pafs como coriséquên-
cia da agitação trabalhista para reivindicar melhores salários, .

'co

que, segundo o governo, e fomentada Relos comunistas. Á'1
pior situação entre operários surgida na Espanha em muitos
anos entrou em sua segunda semana com cercad de 200'mil
operários inativos em todo país e há temor de que a cifra se

duplique caso se concretize a anunciada greve nacional dos
bancários.

O governo reformista do primeiro-ministro Carlos Arias
Navarro, que enfrenta sua pior crise desde o início de sua
gestão, há seis semanas, disse claramente que permitiria
greves apenas por motivos trabalhistas, mas que empregará a

for�a contra os conflitos operários que tenham motivação
política. Foram presos cerca de 25 operários 'e dirigentes
sindicais sob a acusação de terem "misturado a política com
suas reivindicações".

ROMA - Tudo parece
indicar que o Primeiro-Mi
nistrro gue renunciou, Aldo
Moro, deverá ser seu primei
ro sucessor à frente de uma
nova coalizão do Governo.
Os dirigentes do Partido Co
munista querem a pronta
formação de um novo gover
no

.

que somente Moro tem
condições de obter.

Queremos q_ue a crise te
nha uma solução rápida, co
mo exi�e o mundo operá
rio", dISSe Enrico Berlin
guer, Secretário-Geral' do
Partido Comunista, ao che
fiar uma delegação que man
teve conversaçoes de uma
hora com o Presidente Gio
vanni Leone. Pelo segundo
dia, Leone manteve reuniões
com o parlamento e os diri
gentes de partidos, num es-

forço para dar à Itália um

Nações Unidas - Os países árabes criaram um comitê da n�vo _góv�mo e evitar elei
palestina, integrado por 'cinco nações, que prepara um çoes Gerais,
projeto de resoluçãoA �om vist�s .ao debate do conselho de Enquanto' isso, os operá
segurança sobre o unente Médio, Efmat Abdel Meguid, tios da Indústrias .. Qufmica
delegado árabe na ONU, disse que os membros do Comitê, pararam suas atividades duo
criado ontem à noite; são o Egito, a Síria, a Jordânia, Líbia ,

e a Organização de Libertação -da��ª�tina.;, \a �J..íbi:a"é ," ". c,,-,.

VIO-lE-N-CTA'atualmente membro do Conselho de Segurança. -------------------------,

O propósito dos árabes é ampliar as normas em que se
baseia o conselho para procurar um acordo.: de paz
árabe-israelense, incluindo os direitos dos palestinos no

"problema dos refugiados", mencionado pelas duas resolu
ções anteriores do Conselho. Porém, os países estão
divididos em duas posições: se devem formular uma

resolução moderada com a esperança de evitar um veto
norte-americano ou manter uma linha rígida frente a Israel.

Farouk Kaddoumi, dirigente da OLP, disse ao Conselho,
que iniciou ontem os 'debates que "toda solução seria ao

conflito do Oriente Médio teria que começar com a causa

que é sua raiz e seu coração, a questão da Palestina". Disse

sue as duas resoluções previas do Conselho não tocam
.
'
nem na questão Palestina nem nos direitos nacionais do

povo palestino, a independência e a soberania", e solicitou
que o Conselho aprove uma resolução efetiva.

O Delegado norte-americano Daniel Patrick Moynihan
replicou que o "intransigente" discurso de Kaddoumi "não
parece reconhecer a existência de Israel". Ao começar a

reunião, o Conselho aprovou por 11-1 a inclusão da OLl> no

debate, cumprindo o acordo a que se chegou em novembro
com a Síria, em virtude do 'qual esse país aceitou uma

prorrogação da permanência da força de pazsdas Nações
Unidas nas alturas de Golan. .

Os Estados Unidos foram o único país que votou contra;
, a França, Grã-Bretanha e a Itália se abstiveram a questão da
inclusão da OLP foi -de procedimento e o voto negativo
norte-americano não constitui veto. Os observadores consi
deram que a insistência de Moynihan para gue se tomasse
nota da votação deu-se em grande parte devido a um gesto
de solidariedade com Israel, que boicota o debate por causa
da presença palestina.

.

Moyn�an repetiu a declaração no mês passado, quando
.

a OLP fOI convidada para outro debate do Consellio, em
que se discutiam os bombardeios israelenses aos acampa
mentos de refugiados palestinos .no Líbano, disse que a

admissão da OPL violava as regras da ONU, que proíbem a

inclusão de quem não representa um Estado reconhecido.
Este passo, advertiu, "abrirá uma verdadeira caixa de
pandora". .

antes da chegada da pólfcía,
Informou-se -tambérn que

em Córdoba, 50 quilômetros
ao norte, outras duas pessoas
desapareceram, elevando a 20
o número de presumíveis se

questrados. O Exército afir
mau na noite de anteontem
que não tem responsabilidade
.nó desapàrecímenté -'dessas
; p'essõas, em "sua' rn{U'ôNa mili
tantes esquerdistas" embora te
nha admitido que deteve dois
homens por cujas s-ídas seus

familiares temiam.
Fontes políticas de Córdo

ba conjeturaram que os desa
parecidos estariam em mãos de
uma organização terrorista de
extrema-direita. Alguns dos se

questros foram atribuídos a

um denominado "Comando
Libertadores da América", que
no mês passado responsabili
zou-se pela matança de'nove
estudantes, entre eles cinco
bolivianos, um peruano e três
argentinos.

Os grevistas
: da telefônica, serviço de eletricidade e

correios ameaçam sabotar seus serviços, caso a polícia os

obrigue S:l regressar ao trabalho sem gue suas exigências
.

sejam aceitas. A companhia telefônica disse g_ue não é certo
que seu serviço tenha sido afetado e garantiu que apenas
quatro por cento de seus empregados estão em greve.
Calcula-se que nos subúrbios industriais de Madri cerca de
20 fábricas, em sua maioria de companhias multinacionais,
fecharam suas portas e entre 60 e 70 mil trabalhadores
estão parados. .

,

O temido reinício de agitação estudantil não surgiu nas
três universidades de Madri, que estão cercadas por forte
dispositivo policial. Em Madri, Valência e San Sebastían, os .

bancários trabalham com grande lentidão e advertiram que
vão entrar em greve se não for satisfeita imediatamente sua
exigência de maiores salários. .

.

.

O governo nao pretende conceder tais aumentos para
nao agravar a crise econômica, mas não vai interferir nas

negociações entre empregados e patrões. O ministro das'
Finanças Juan Villar Mir disse que a inflação foi provocada
.pelo alimento de 58 por cento nos salários, nos últimos dois
anos. Os grevi'stas exigem sua renúncia e afirmam que a

inflação foi provocada pelos elevados benefícios permitidos
às empresas Industriais,

.

Uma provável beneficiária dessa crise é a ala direitista,
que poderia encontrar na agitação um pretexto para tentar
evitar que o governo prossiga em sua política de liberaliza
ção. A ala direita esfâ perdendo muíto da influência que
teve durante o governo do generalíssimo Franco. Vános
direitistas acusados de atos de violência estão à espera de
julgamento. E a primeira vez que isso ocorre desde a morte

. de Franco, em novembro passado. Além de maiores salâríos..
os operários exigem "sindícatos verdadeiros", cujos dirigen
te� .sej� eleitos e possam apresentar vigorosamente suas

reivindicações aos patrões. I

Exército li�anê5 pode
dar um·golpe de EstadQ

Despolitizar

a universidade

Santiago do Chile - O
novo reitor milita,
da Universidade do

Chile declarou ontem
que uma das principais tarefas

que terá pela frente
será "despolitizar a

universidade", principal
centro de educação superior

do país. O coronel da
aeronáutica Júlio Tapia,

afirmou que não permitirá
"interferência política de

qualquer espécie, pois acredito
que nisso resida a base da

tranquilidade e do progresso".
Segundo setores oposicionistas,

,

elementos direitistas es�o
ganhando posições dentro

da Universidade,
substituindo acadêmicos
prô-democratas-cristãos

Inglaterra

A fortuna de

dame Agatha

Londres - A rainha
dos romances de mistério,
Agatha Christie, deixou,

com sua morte, uma
fortuna calculada em 20

milhões de dólares
e dois manuscritos sem

publicar - um deles sua

auto-biografia e outro
o canto de cisne de Miss
Marple -, segundo seus
editores. Ela escreveu,

duranta sua vida, R5 livros
e 17 peças teatrais. Seus

livros foram traduzidos para
103 idiomas, 14 a mais
do que seu compatriota

Shakespeare, e calcula-se que
há mais de 350 milhões
de exemplares de livros

seus

n: mUndj
México

Bispo fala em

canonizar Chou

,,;. h .. ··f'

Ctiernav'iiêà .,
-

6
bispo Sérgio Mendez
Arceo disse que "não

seria totalmenteinsólita"
a canonização do falecido

primetro-ministro
chinês Chou En-LaL

"Ontem.: brinquei com
alguns amigos a quem

disse que se devia

preparar a canonização.;
Não seria totalmente
ins6lito, pois na igreja
local de Aquaisgran;

rendeu-se culto a Carlos
Magno e o profeta botas

festejou Ciro como

o libertador do povo judeu",
disse o bispo.

Ele prestou homenagem
a Chou em sua pregaçõo
dominical; Usualmente,

f) prelado trata de
assuntos da atualidade

na celebração de
sua missa.

Cuba

Conselhos

a 'I'orrijos
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Aráken chegou
e hoje vai
debater o

usodocarvão
Para uma permanência de três dias em Santa Catarina,

ch�gou na tarde de ontem a Florianópolis o presidente da
Petrobrás, general \ Arakeri de Gíveira. Viajando num

taxi-aéreo, desembarcou no Aeroporto Hercílio Luz por
volta das l7h30rnin, alguns minutos antes 'do previsto,
apoiado num rígido esquema de segurança. que envolvia,
jnclusive, carros com rádio-comunicadores. '

O general Araken de Oiveira não prestou qualquer
declaração à sua chegada, embarcando imediatamente num

automóvel que o aguardava na pista e rumando para o hotel
onde permanecera hospedado.

O presidente da Petrobrás foi recepcionado pelo vice

governador Marcos BuechIer e pelos secretários de Tecnolo
gia e Meio Ambiente e da Agricultura, estes últimos os mais'
interessâdos na visitá. Batista Pereira tratará com Araken de
assuntos referentes ao aproveitamento do carvão' e Victor
Fontana da política do álcool.

r

Araken de Oliveira demonstrou boa disposição e descori
tração ao sair do taxi-aéreo. Desceu a escada do aparelho
sorrindo para os que o aguardavam e, em dois grandes
passos, venceu a distância que o separava do. chão. Não
houve condições de dialogar c?m as autoridades estaduais,

, pois o Boeing da Varig estava manobrando para decolagem
e o barulho impedia qualquer conversação. A 'segurança
encaminhou os carros oficiais até 2 O metros do jato
executivo da Top Tàxí-áéreo e o presidente da Petrobrás
embarcou imediatamente.
OPROGRAMA
Para o Governo do Estado, a vinda do presidente da

,

Petrobrás para tratar da' gaseificação do carvão é

mera

suposição. As declarações aos secretários de Te enologia e

Meio Ambientee de Imprensa foram coincidentes: supomos
que o assunto seja debatido.

.

Pára hoje, o programa do general Araken de O iveira
estabelece um encontro reservado com o Governador

\Konder Reis" às 9 horas no Palácio dos Despachos, e

reunião com' os secretários Baptista Pereira e Victor'
Fontana. A assessoria de Konder Reis preparou uma

exposição técnica, com ilustrações, para apresentar ao

visitante.
Como o assunto. carvão' e sua gaseificação- não foi

confirmado oficialmente como constando do programa de
trabalhado General Araken de Oíveíra com as' autoridades
do Estado, oa única certeza é a

.

reivindicação que o

Seceretário Ha Agricultura deverá fazer: a instalação de uma

destilaria de álcool no Estado, programada de.acordo com a

política da Petrobrás pã'fa Q setor. "',' .r= '; '::r '-

Será exposto ao presidente da Petrobrás o que a

comissão estadual cio Ãlcool, recentemente formada, pre
tende para o Estado.

I,

Eletrosul tem Thompson
"

como presidente amanhã,
o engenheiro Telmo Trompson Flores assume amanhã a presidên

cia da Eletrosul, em solenidade marcada para as 11 horas, no
auditório da Celesc.

,

O ato' contará com a' presença do presidente da 'Eletrobrás,
Antônio Carlos Mlgalhães, dos governadores Antônio Carlos Konder
Reis e Sinval Guazelli, bem c�mo de diversas outras autoridades da
região Sul.

Na mesma oportunidade estará sendo emp ossado no cargo de
diretor de engenharia e construções' o sr. Douglas Souza Luz.

Telmo Thompson Flores, ex-prefeito de Porto Alegre, vai
substituir na presidência da Eletrosul o, sr. Mário Lannes Cunha.
Thompson Flores chegará a' Florianópolis por volta das 9 horas,
permanêcendo por alguns minutos no aeroporto Hercíl io Luz, a fim
de receber o governador do Rio Grande do Sul.

A solenidade de posse será aberta pelo governador Konder Reis,
.seguindo-se a leitura do termo e pronunciamento do empossado e do
,sr. Antônio Carlos Magalhães. Após o ato .o governador de Santa
Catarina oferecerá um almoço às autoridades no Palácio da
Agronômica.

Seminário de avaliação. do
governo começa 6a. feira

Está confirmado para sexta-feira o .ínícío do seminário, de
avaliação do desempenho da administração estadual, que se prolon
gará até domingo, cujos detalhes foram ultimados ontem durante a

reunião do secretariado. O conclave será iniciado às 8 horas e' se
desenvolverá até as 2i horas de. dorningo., .

, Na reunião de onteem ficou estabelecida a participação de, cada
titular dos órgãos da administração direta ou indireta, fixando-se
horários e tempo para exposição das atividades que foram desenvol
vidas durante os primeiros nove meses de governo.

Outro tema abordado no encontro do secretariado com o

governador foi a uniformidade e padronização dos impressos
administrativos de todos os organismos estaduais. Fixou-se a través
de um manual, normas de utilização do logotipo do governo, bem
como suas' dimensões e localização nos impressos utilizados pelo

, Estado, incluindo também os órgãos da administração indireta. '\

Delegacia do Trabalho tem

nova sede até mês de abril
A Delegacia Regional do Trabalho - DRT - deverá inaugurar a

sua sede própria, possivelmente no próximo mês de abril, segundo
informou ontem o seu titular, Airton do Nascimento. o prédio que
começou a ser construído em janeiro dç ano passado e deverá ser

entregue em março, está situado entre as ruas Victor Meirelles e

, !ir�dentes, tendo cinco paviment';?s para a primeira e sete, :para. aúltima - tendo em vista o desnível do terreno -;- e pOSSUI duas
frentes. '

O edifício, em fase final de acabamento; possui 2.492 metros'
quadrados de área construída e custou seis milhões de cruzeiros.
Informou o diretor técnico da empresa construtora que para
COnclusão da obra. está faltando somente a colocação dos pisos de

,taco---e mármore e pintura intern�. Este será 'o priméiro prédio do
Estado a' ter na fachada acabamento em emalite - vidro temperado,
em' tom bege -, o que dispensa pintura. O restante do, acabamento
externo é em azulejo decorado, alumínio e vidro fumé,

- O mentor intelectual desse prédio foi ex-Delegado Regional do
Trabalho, Cyro Belli Muller - já falecido - o 'qual muito lutou para
que o mesmo fosse construído: Posteriormente, foi de grande
importância o apoio p restado pela Delegada substituta, Delma
Martins de Lemos e finalmente do atual titular da Dllegacia
Regional do trabalho, Airton do Nascimento.

Por out�o lado, o Delegado Airton do Nascimento informou que
para a· inaugura:ção possivelmente deverá estar presente o Minist�o
do Trabalho, Arnaldo Prieto. A nova sede da DRT terá a

denOminação de "(E�ifício Cyro Belli Muller" em homenagem ao

eX-Delegado falecido. '

o presidente da Petrobrás permanecerá emSanta Catarina até a tarde de amanhã.
'"' ' '.f '1<\ '"I, ,

'

'

,

Abel tem fórmula ideal
para,Arena conquistar a
Prefeitu:ra ,de BLumenau'

Ao centuar que "é pre
ferível ganhar uma 'eleiçiio
.divergindo do que perdê-la
abraçados", o deputado fe
deral Abel Ávila dos' San
tos disse em Florianopoiis

I

ontem ser favorável à utili
zação da sublegenda pela
Arena sempre que oportu
no, necessário e útil eleito
ralmente. Dentro desse en

tendimento, ele deu corno

a fórmula ideal para a Are-
, na vencer aSs eleições em

Blumenau duas chapas, en
cabeçadas respectivamente
pelo industrial Curt Zadros

n_y e pelo deputado esta

dual Aldo Pereira de An

drade, um pela corrente

ex-pessedista e outro pelai
ex-udenista. Se essa hipó
tese for impraticável, Abel
defendeu três candidatu
ras, com Horácio Rebelo,
Barom e Nelson Rosem
brock. O parlamentar disse
considerar muito impor
tante a conquista da Pre
feitura de Blumenau "par
que assim teremos amplas
possibilidades 'de vencer 'as
eleições de 78 no Vale do
Itajai".

Para ele, a campanha
eleitoral se divide em três

etapas: a primeira, já prati
camente cumprida, seria a '

motivação política. A se

gunda, considerada a ;nais
difícil, compreende o tra-:

balho político para conci
liar as candidaturas, aten

dendo-se às indicações das

lideranças locais e ao pres
tígio eleitoral ao candida
tos. E a terceira, a campa
nha propriamente dita,
com a partiCipação de Par
tido e Governo. Nessa últi
ma fase, a estratégia seria

fixar-se nas grandes, cida
des, através de um esforço

O diretor do setor de Transportes Rodo- Transporte Rodoviário em 1.976", focalí-viário o Departamento Nacional de Estra- zando em especial o problema dos transdas d e Rodagem - DNER - Luiz Carlos de portes de passageiros e de cargas e seus
: Urquiza Nóbrega, estará amanhã em Sànta respectivos terminais.Catarina, onde às 11,30 horas, participará
da inauguração da linha de ônibus Criciú- A ,palestra destina-se mais a empresários
ma-São Paulo, naquela cidade do Sul do

-

que trabalham com transportes, de passagdi-
Estado.

,

.,

ros' e cargas e se dividirá em :duas partes,
A seguir se deslocará parã Florianópolis, uma expositiva e outra para, debatess. O

onde visitar 'as instalações do 160. Distrito diretor ,de Transporte Rodoviário do
Rodoviário Federal e às 16 horas pronun- DNER se ffl!á acompanhar dQ engenheiro
ciará uma palestra, no auditório da Celesc. Carlos Augusto de Farias, chefe da Divisão
Na oportunidade, abordará o tea ''Progra- ,de Transporte de Passageiros e Cargas do
ma de Trabalho do DNER no setor de órgão.

-

o deputado Abel A. dos Santos apresentou
duas hipóteses que considera

imprescindíveis. Em ambas 'O uso da
-

sublegenda é defendido.

politico e administrativo.
- Entendo que o pleito

de 76 é de grande respon
sabilidade para Arena -

enfatizou Abel Ávila -

principalmente em face da

participação direta que o
, Presidente Ernesto Geisel
está - tendo' nos .

assuntos

politico-partidários.
Segunde ele, se a Arena

sofrer uma derrota, esse

fato irá atingir o próprio
Cheje da Nação, "a quem
coube a fase mais politiza
da da Revolução ':

que nós entendíamos não
estar sendo a melhor ma
neira de conduzir os assun

,

tos politicos", mas que "as
questões levantadas são de,
fácil-solução ':

- O desentendimento
locais - ponderou - tam

bém são -facilmente eon
tornáveis, e aí é que se

torna importante a partici
pação das lideranças e do
Governador.
Abel salientou ainda

que os políticos da Apena
não podem perder tempo,
já que a campanha está
praticamente às portas:
"Devem os líderes partidá
rios se deslocar ao interior,
como aliás tenho feito,
procurando o contato mais
estreito com as lideranças
locais, ouvindo as opiniões
de cada um no' sentido de

que os candidatos escolhi
dos sejám efetivamente os

melhores., Esse trabalho é
basicamente.' dos políticos,
mas a campanha, repito, é
tanto das lideranças políti
cas como do Governo, no
seu todo ':

o representante do Va
le do Itajai disse que o

Governador Antônio Car
los KonderReis está tendo.
uma luta intensa no senti
do de motivar o partido.
"Ma s não sei se está obten.
do os resultados espera
dos", acrescentou, "pois
parece que é pensamento
de Sua Excelência mudar a

orientação política ':
Esclareceu que nó últi

mo encol1tr6 da bancada
federal com o Governador

:'houve ponderações do

Cede aprovccCodesc"

, ,
. �.

epolüica
paraos distritos
industriais de se

DISTRITOS E ÁREAS IND{:,JSTRIAIS
O Conselho de Desenvolvimento Econô-

mico aprovou um trabalho de 72 laudas,' Segundo o trabalho aprovado ontem

intitulado "Sugestões li ,uma 'Estratégia de ( ,pelo Conselho Estadual de Desenvolvi

Ação", dispondo sobre a política do Gover- menta Econômico, foram estabelecidas
no em relação a distritose áreas industriais \ quatro condições básicas para que o Estado
de Santa Catarina. .partícipe na execução do plano. Os interes-

O trabalho, contendo as diretrizes gerais sados deverão, ,para obter apoio estadual,
que o Estado vai adotar, foi elaborado por . apresentar estudos da viabilidade técnica e

três membros do Conselho, represen�an,tes econômica; definição' clara das diversas
da Secretaria.da Indústria e, Comércio, do' fontes de recursos; definição de forma de
Badesc e da Supervisãef de Planejamento e administração e integração à política esta-

Orçamento, resultando, de uma pesquisa du'al de desenvolvimento. Em contra-parti-
realizada em 29 rnunieípios, abrangendo a da, o Governo do Estado poderá auxiliar a

totalidade das microrregiões catarinenses. implantação dos empreendimentos, através
'O Sr. Antônio Al ves Filho esclareceu de 10 maneiras: 1. participação finariceira,

que "a escolha dos município pesquisados 2. financiamentos à elaboração dos proje-
obedeceu às informações existentes sobre tos�' 3. 'finanCiamentà à infraestrutura, 4.
seu processo de industrialização e ao pré- pre�tação de avais e garantias, S. atuação
conhecimento, das iniciativas municipais de direta na implantação de infraestrutura; 6.
incentivos à industrialização". 'Acentuou cessão eventual de equipamentos, 7. cessão
que a pesquisa preocupou-se com a coleta de recursos humanos dos quadros 'da admi-
de elementos capazes de proporcionar ao

-

nistração estadual, 8. apoio técnico a nível
Governo a fixação de uma política global mícrorregíonal, 9. capacitação e treinamen-
de ação em relação aos distritos e áreas to de mão-de-obra, ,10. solução às necessi-
industriais. dades habitacionais.

Laélio em Bràsília vê detalhes
da visita de Nascimento e Silva

Diretor 'do Doer inaugura nova

linha de ônibus: Crícíúma-Sl'

I

I'

Em sua reumao de' ontem, que se

'prolongou por mais de duas horas, o

Conselho 'Estadual de Desenvolvimento
Econômico aprovou a constituição da
Companhia de Desenvolvimento do Estado
de Santa Catarina - Codesc - e .a política
estadual dos distritos industriais.

Criada pela lei que dispõe sobre a

organização administrativa do Estado, a

Codesc vai coordenar a execução da políti
ca de desenvolvimento de Santa Catarina,
segundo as diretrizes emanadas do Go ver-

, I

no, através dei Conselho Estadual de Desen-
volvimento. Seu presidente é o sr. Jorge
Bornhausen, que também preside, o Banco
do Estado.

Ao explicar a forma de atuação da,
Companhia; o secretário de Imprensa, An
tônio Alves Filho, que responde pela secre

tária-executiva do Cede, informou que oito

organismos ligados à administração finan
c eira, do Estadp são abrangidos pela Co
desc. São eles o Banco do Estado, Banco de
Desenvolvimento do Estado de Santa Cata
rina - Badesc -, Caixa Econômica Esta
dual, Besc-Financeira, Besc-Dístribuídora'
de Títulos e Valores Mobiliários, Besc
Corretora de Títulos, Valores j:l Câmbio,
Besc Turismo e a Agência de Santa Catari
na dó Banco Regional de Desenvolvimento
do Extremo S� - BRDE.

Esclareceu que a Codesc coorden�rá
toda� as atividades das empresas financei
ras, imobiliárias e de seguros q�e integram
o sistema, "orientando a aplicação dessas

1empresas, em harmonia com os critérios
que disciplinam a atuação no Estado dos

agentes financeiros estaduais, regionais e

federais".
{.

.

O Superintendente do INPS, Laélio Luz,
viaja hoje para Brasil ia onde tratará dos
detalhes relativos à visita que o Ministro
Nascimento e Silva, da Previdência Social,
fará a Santa Catarina nos próximos dias 27
e 28. Deverão estar presentes, também, o
presidente do INPS, Reinhold Stephanes, o
presidente do Funrural, LIbero Massari, e o
presidente da Central de Medicamentos -

Cerne.
A programação oficial' da visita será

definida hoje, em reunião a' ser realizada
entre representantes do INPS, Funrural e o
Governo dó Estado. Sabe-se, contudo, que
entre os atos a serem desenvolvidos consta
a assinatura de um corlvênio com a Cerne e

a inauguração de três hospitais construídos

A Codesc vai coordenar a' atuação de
todos os órgãos financeiros do

Governo, enquanto que a implantação de
distritos industriais devem

se enquadrar em sete prioridades.

.

\.

PRIORIDADES

• �.' I ,.,. ...

De posse de todos os dados necessários,
os técnicos sugeriram que a implantação e

,

o desenvomento das áreas industriais de
Santa Catarina obedeçam.a sete prioridades
básicas. São elas: a consolidação do Distrito,

- Industrial de Imbituba, com objetivo de
desenvolvimento da índsutria carboquímica
e dos produtos derivados do carvão, além
de estudos. âs .

áreas do 'mesmo espaço'
industrial, ou seja, Araranguá, Criciúma e

Tubarão; consolidação do Distrito Indus
trial de Itajaí -com ,a integração' das áreas
atualmente \

existentes, consideradas a sua

localização regional amplamente favorável;
c onsolidação do Distrito Industrial de Jair;
ville para o atendimento do mercado indus
trial. implantado na região; estímulo às
áreas industriais de Blumenau, .São Bento
do Sul, Brusque, Jaraguá do Sul, Rio do
Sul e Timbó, visando a integração das

regiões Norte e Vale do Itajaí; estímulo às
áreas industriais de Concórdia, Chapecó,
Xanxerê e São Miguel do Oeste, visando a

implantação da matéria-prima local; estí
mulo às.áreas industriais de Caçador, Videi
ra e Joaçaba para a industrialização' de

apoio ao setor' primário; e, finalmente, o
<estfmulo às âreàs industriais de Lages e

Florianópolis corno centros de polarização
isolados.

"

Depois de apontar as áreas prioritárias, o
sr. Antônio Alves Filho disse que "a

seleção. dessas prioridades não exclui os

estudos aos 'projetos isolados que busquem
outros municípios, desde que se justifi
quem por fatores locacion ais específicos".
Explicou que para a execução dessa políti
ca, será criada u ma unidade administrativa
específica na Secretaria da Indústria' e
Comércio.

APOIO

pelo Funrural, respectivamente em Ca
choeira do Bom Jesus - Florianópolis -

nos municípios de Luiz Alves e de Treze de
Maio, destinados a dar assistência médico
hospitalar aps homens do campo.

INPS
-,

'
_

Aproveitando a sua viagem, o superin
tendente do INPS manterá contatos com as
várias secretarias, com vistas a admissão de
pessoal e regularização da situação dos
médicos, avulsos, além de outros assuntos
ligados' à Superintendência em Santa Cata
rina. Por outro lado, o INPS local está
elaborand o .um amplo demonstrativo das
atividades da instituição que será apresenta
do ao Ministro da Previdência.

I
'.

/
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Cartas

, Acontece que não é novi
dade a poluição. .marinha,
ainda mais dentro das baías,
pois a própria cidade com
seus detritos polui facilrnen
te, mas temos aqui ótimas
praias oceânicas, que muitas
vezes, as pessoas menos avi
sadas que lêem uma notícia
desta através dos jornais, lo
go afasta Florianópolis de
uma eventual estadia.

Então senhores tecmcos

responsáveis em combater á

poluição, vamos combatê-la
no inverno, e com pouco
mais de.silêncio, pois roupa
suja Se' lava em casa, evitan
dQ que os hotéi�. t��am
ballXas em seu mbV1l11eh-to,:e
a cidade passe a faturarrne
nos, o que se notou logo
após estas notícias na im
prensa de- outros Estados.
Atenciosamente" Ricardo
Santos, Estreito - Florianô
nolís,

SINALEIRAS
Senhor Diretor: As sinaleiras,
instaladas ao longo' da rua

Fúlvio Aducci, só servem

para complicar ainda mais o
'

trânsito que por ali se desen
volve. Quando o sinal está li
vre, o trânsito. por aquela
rua é bastante normal, mas
quando surge o sinal verme
lho, extensas filas são for
madas, interrompendo o trá
fego em toda a sua exten- '

são.
'

É necessário que o De
tran dé uma olhadinha na

quela rua e verifique "in' 10-'
co" a veracidade do fato,
para tornar as medidas ne

cessárias. Juarez .Brígido,
Florianópolis,

ÚBS: as Cartas enviadas à re-
.

dação deverão conter o no

me completo do remetente,
assinatura' e endereço legí
vel. Elas só serão publicadas
se chegarem com estes da
dos.
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Om issão _ comunitária
problem a, cujas, perspectivas de antiga Caixa de Esmolas, que por
agravamento, infelizm,ente, são longos anos funcionou em Floria
cada vez mais latentes, em face,

.

nópolis, registrando resultados aI
das dificuldades enfrentadas por tamente satisfatórios, à qual toda
todos ante o 'alto custo de vida. a população capaz poderia dar o

O recurso à organizãçoo de, seu espo.ntâneo ampere finareel
uma assistência especialmente d t- ro, inclui rido-se a participação do
rigida ao problema da mendicân- comércio, da ind'ústria e do pró
cia, procurando ir ao encontro prio poder público.
dos desatortunados 'inválidos e

necessitados, seria uma provldén- O que não é válido é a crítica,
cia indiscutivelmente benéfica, quase sempre formulada contra a

proporcionando a atenuação des- administração ,municipal, pois o

se mal social.em nossa cidade. fenômeno, além de dizer respeito
. Entretanto, não é' apenas o a toda acornunidede, não consti-'

Poder público' que deve dirigir tui problema apenas da capital
.sua-aterçãq ao problema, Ele diz

.

catarinense, mas reponta, com

respeito,. igualmente, a toda a toda a sua cru�a, mesmo .nos

população que disponha de mei_: mais adiantados centros urbanos
os materiais para assistir 'aos me- .do pa(s. Em última análise, não
nos privilegiados que, alias. se se trata de um problema de fei
constituem em um número eleva- ção públlco-administrativa, tal
do. como se aprésenta, m as sim um

Salvo melhor medida, quer nos caso aberto à solidariedade social
parecer viável a constituição de e aos pendores humanos da po-
uma organização nos moldes. da ·pulação.

.

Por diversas vezes este jornal já
focalizou em suas páginas o pro
blema da mendicânCia nas ruas

..

de Florianópolis-que, em algumas
ocaslôes.- chega a assum ir aspec
tos que ralam pelo abuso e que
não podem deixar. de provocar
comentários 'evidentemente des
favoráveis a um a cidade que dia a

dia mais se afirma entre as mais
progressistas capitais dos estados
brasileiros. A população já se

acostumou ao espetáculo comum
de mui heres, seguidas de vãrlas
crianças, se virem postar à frente
dos templos e outros pontos "es
tratégicos", exibindo a sua misé
ria no intuito de comover o tran
seu nte e dele receber a esmola
pedida.

),
As praiàs poluidas

.
,

Não' se conhece ainda o in-:

o novoEstatuto do Funcionalismo Estadual

PRAIAS
Senhor Direfor: Utilizo-me
da "seção de 'cartas" deste
jornal para' fazer um apelo
às pe ss oa S' re sponsâveis,
principalmente aos senhores
técnicos do Dasp - Departa
mento Autônomo de Saúde
Pública -, a fim de evitarem

.

o estardalhaço, como nos

verões passados, falando aos
.. Não é, positivamente, um es-.

4· ventos, que as praias de
Florianópolis estavam com- petãculo ed ificante. Mas é uma

pletamente poluídas, notí- reéJlidade para a qual se torna
cias estas divulgadas com 'nel' 'I

.�

d dbastante, destaque nos gran-
-

I
, I�ensa� a. açao o po er

des jornais do, Rio e' São publico, visando solucionar esse

Paulo, afugentando desta
maneira os turistas e visitan-
tes de nossa cidade.

'.

o

�J

<,

O\\
O a'
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Irdormacão geral

o s funcio�ários catari-,
teiro texto do .novo Estatu-: .ienses, honestamente dedí
to dos funcionários públicos cados às causas do desenvol

estaduais, cujo projeto vai -vimento harmônico de San- '

ser encaminhado à,Presidên" ta Catarina, �erecem as

da da República, para co- atenções que o Governo lhes

nheciment� superior. Mas,
'

confere, em gárantias e van

já está fora de dúvida que tagens que os situem em

uma das velhas reivipdica- nível' de dignidade ,e reco

ções do.s servidores do Esta- nhecimento dos mérit()s da
dó foi acolhida pelos elabo- classe, cujas tradições de ze-

i
�

.

radores da futura legislação lo e constante aprimoramen-
que regerá os direitos e de- to

\

profissionais têm sido
veres do pessoal dos serviços perfeitamente coriserv,adas.
estaduais: o 130. salário se 'Justifica�se, pois, a, con�
tOIua garantido também aos cessa0 do 130. salário ao

,fuI:lcionários públicos. fu ncionalismo público do
e, sem dúvida, uma con- Estado, atendendo a antiga

'quista, / que vale salientar, reivindicação sempre recebi

'mesmo face à revogaçllo da
'

da com. simpatias pelaiQpi
licença prêmio, prevista sem nião públic3:, em geral.
prejuízo dos direitos já ad- Q novo Estatuto, pot:t\ln-

, quiridos. to, já prenuncia, nesse senti-

do, uma compreensão. me
lhor da causa flos qUe fazem
carreira no serviçb' público,
que mod�rnaniente n3;o. 'exi
ge pau co da habilitação
mental e da. retidão moral

der ais, não haverá como dos .que lhe dediCam esfór

atribuir aos elaboradores do ços e (disposição de servif

eficitmterrlente.
Ainda que, submetido à

consideração ·da Presidência
da República, o projeto pos
sa sofrer alterações, na:� se•

rã() estas de proporções tais

que influam em contrário à
•

'da terra e do homem.

expectativa da classe, a qual É evidente que, cada vez

confia fundadamente n'o crio' mais complexas as necessi
tério des justiça social que. ·dades tio atendimento a tan

vem presidindo à organiza- to e tão crescentes setores

ção dos setores sobre cujas de atividade da. administra
responsabilidades recaem' o Çã9 pública, aqueles que se

'progresso e a ordem social e votam a e'ssas atividades não
admii-üstrativa do País. se dispensam da mobilização

Tudo faz. crer que os ser- de todas aS suas energias e

vÍdores do Estado possa tran- morais e de todas as reservas

quilizl!I-se na certeza. de que de sua capacidade e inteli
a pr6xima lei estatl)tária que gência para corresponderem
lhes regerá a existência fun- ao imperativo da própria
cional não ficará aquém dá dignididade, no cumpiimen
expectativa de todos quan- to dos deveres que assumem

tos acreditam na progressiva para com o Estado.
melhoria. das condições da Justo, assim, qu� as corri-

Classe. pensações, por seu turno,.
Quanto se fazem sempre correspondam a estímulos

·mai0res as 'exigêncüls" do reais, no aperfeiçoamento
preparo intelectual e téChi�o duma classe tão indissoluvel

para ,as serviços' públicos, mente vinculada ao cresci
não.se haverá de pensar se- mento e projeção dos valo
nãe em prestigiar, �a con- res do Estado.
cessão de direitos e vanta- O projeto da nova lei es

gens aqueles que escolhem tatutária do funcionalismo
.

para rota de vida útil à so- público de Santa Catarina
ciedade e à sua terra a car- não teria exc1uido essas ra

reira do funcionalismo pú- zões dentre às que lhe inspi
blico, digna dos melhores raram os preceitos orgânicos
conceitos entre as que visam e,o trato equitativo dos inte
à expansão harmônica e se- resses dos servidores públi-

. gura do progresso comum coso

Gustavo .Veves

Distorções dt) lunil
Na medida em que' as provas se

sucedem, aumenta, entre os vestibu lan '

dos da Ufsc e.da .Acafe, ô número dos
desiludidos e dos desesperançados. O
sonho da Universidade, ambicioso, por

.

certo, desmorona-se a cada "X" assinala
do, e a frustração logo pode ser notada
em crescente número de candidatos. Em '

épocas de vestibular esse é um fato
corriqueiro, como se fosse inelutável.

*.*.*

Pergunta-se, não sery justificativa, se

o vestibular é um mal necessário. E
responde-Se quase -sempre que sim, que
de outra forma não se poderia estabele
cer o. cume da pirâmide, ou melhor, o

'cone, do funil. 'Onde buscar vagas para essa

gente que todos anos vem não se- sabe
bem de onde, e que aspira não se sabe
bem o quê. Certo, à Universidade dis
pensa explicações..e quem a ela recorre

está dispensado de dá-las. E nem sempre
poderia fazê-lo, já que o candidato
parece ser visto como um produto, no

qual se investe, e não uma individualida
de em busca da realização.

* * *

Mas a história do "excesso" de candi-
datos, e do subproduto disso, os "e:t'ce
dentes ", essa não é 'taõ complexa. Ela
tem raízes bem mais remotas, 11U1S de
corre em grande parte de uma estrutura

imposta à custa de quivocos, falhas e

vicias de fácil localização. Ê que, de
.

repente, decidiu-se "afunilar" na última
instância do ensino, exatamente nd salto
para a Universidade. A té esse ponto, .o
estudante trafega quase que sem conhe-

.

cer obstáculos ,- num regime controver-
.

sivo, em que praticamente não há pro
moção por merecimento, 'mas. apenas
por antiguidade.

automóveis .: ,

* * *

Já se procurou eliminar o calombo
uma vez. Não deu certo. Vale a pel1a
tentar de novo. \
( Giuliarl

.

Carecem de furidamento as versões
segundo as Quais o presidente da Federa
çâo Catarinense de Futebol, Sr. José Elias
Giuliari, estivesse picado pela mosca
azul, dispondo-se a disputar uma vaga de
deputado estadual nas eleições de 1978.

Em 1978 o que Giuliari pretende ê
candidatar-se à reeleição para.a presidên
cia da FCF.
Linhas aérea»
Cinco empresas de táxis aéreos do

Rio Grande do Sul estão gestionando
junto ao Mnistério da Aeronáutica pela
sua inclusão no terceiro nível do Siste
ma Interligado de Transporte Aéreo, a

fim de estabelecer linhas regulares.inter
nas para o. interior do Estado gaúcho e,
também, para o, interior de Santa Catari

r
na e do Paraná.
Retificação
Por falar em transportes aéreos, cabe

retificar uma informação 'recente desta
coluna, segundo a qual comentava-se
como provável o restabelecimento de
uma linha da, Cruzeiro no Keroporto
Hercílío Luz, emFlorianôpolís.

.

Não se trata da Cruzeiro, e sim, da
VASP.
Prova de logo _

,
O Prefeito Esperidião Amin Filho vai

passar por uma prova de. fogo quando
tiver início a cobrança dos impostos
predial e territorial: a eficiência do
sistema e a regularidade dos carnês,

.

coisa qu e há muito tempo .não ,se vê
nesta Ilha.

Sabido que o regimento
,do pessoal do Estado está

cond!cionado pela Consti

tuição Federal às normas es
tatutárias dos servidores fe-

* * * * * *

atual projeto catarinense ou

tra intenção que não a de
'

amparar, dentro do máximo
.das suas lícitas aspirações,

. tanto quanto possível, os in
teresses da classe.

Aliás, desde Dias Velho.
Nem ião mal , .

Os resultados do ano agrícola de
1976 em Santa Ca tarina, se bem qúe
não foram-tão exuberantes, não, podem
ser/considerados tão maus assim.

Prova disso é a Carteira de Crédito
Rural do Banco-do Estado, que apresen
tou no cárter do exercício Uma ativida-

.

Acresce que, por paradoxal que possa
ser, ochamado ensino profissionalizante
não ,passa de um instigador do jovem
papa o ensino superior. Aliás, o profis
sionalizante é um rótulo inadequado.
Profissionalizantes eram os curso s das
antigas' 'escolas técnicas - comerciais,
inâ usiriai« !e., agrioolas ,�. que, abastecia"

.

,
o .rnercado dos chamados técnicos de
nivel médio. '(is atuais cursos de segun-,

de excelente..\
do grau fornecem habilitações primárias,
de sorte aüe ao habilitado nUa resta
o utra opção senão tentar a sorte na
Universidade.

•

!..* * *

.

,É claro que parte desse resultado
devem-se ao trabalho executado-à frente
da Carteira pelo Sr. Victor Konder Reis,
mas o comportamento da agricultura
também influiu. I

Oberdan

* * *

E a gue,rra aqui é Sempre ganha pela
minoria.

Esclarecido o noticiário sobre a pos-
I

sível vinda de Oberdan para Florianópo
ICM vai m�r lis, segundo o qual o jogador do Santos
O Secretário Ivari Bonato, da Fazen- teria interesse em jogar por um time da

da, viaja fim do mês para Cuiabá, onde, Capital, ao mesmo tempo em que minis

juntamente com os Secretários de Fa-
'

traria aulas de Educação Física: Ober
zenda dos demais estados, reunir-se-á dan está em outra, bem melhor.
com o Ministro Mário Henrique Simon- Candidatura
seno Pelo menos

-

um nome dentre os

,O objetivo do encontro é examinar atuais Secretários do Governador Antô
os mecanismos de ajuda econômica e de nio Carlos Konder Reis; dos que-ainda
redistribuição de renda, entre os estados não se candidataram a um cargo eletivo,
mais ricos e os mais pobres, com base tem seu nome comentado para uma

em possíveis reajustamentos na rnecâni- candidatura nas eleições de 1978: o Sr.
ca do ICM, .no sentido de reparar algu- Salomão Ribas, Secretário da Educação.
mas distorções apontadas nos últimos * * *

,

anos pelas unidades da Federação menos Segundo os comentários, para Deputa-
favorecidas. do Federal. .'

.

.

Santa Catarina não está -en tre as Carnaval
'unidades menos favorecidas: é o 60. As secretarias dos principais clubes
produtor do País.

' .

de Florianópolis começam 'a viver ()
.

Joinville ' clima febril do período pré-carnavales-
O MDB' de Joinville estuda com co.

cautela o nome do candidato à sucessão I Associados que estão com suas taxas

do Prefeito Pedro Ivo Campos. em atraso já comparecem espontanea-
Tempos atrás, tinha-se como certa a mente aos balcões. das secretarias para

- candidatura d9 IRputado Luiz Henrique regularizar a situação.
.

da Silveira.
* * *

Hoje, fala-se - e cada vez com maior E, o que é o principal: estudam-se os

insistência - no nome do atual vice-pre- preços dos convites e começa-se'a recru-
feito, Sr. Ivan Rodrigues. - tar leões-de-chácara.

* * * Vestibular
O Sr. Ivan Rodrigues, pouco tempo �

.

Um erro no sistema de empacota
depois da posse do Sr. Pedro Ivo Cam- .

mento· impediu a ACAFE de repetir o
pos, desentendeu-se com o Prefeito e sucesso que obteve com a realização do
com parte do MDB joinvilense e foi para vestibular uniftcado no ano ·passado. 0
o Açre criar gado, zebu.

'

erro, tovadia, não implicou na quebra
Recentemente,· porém, o Sr. Pedro proposital do sigilo.

Ivo-Campos viajou à Europa;deixando * * *

que o Sr. Ivan Rodrigues assumisse a Tudo indicava qu� o· sucesso seria.
Prefeittira, numa tentativa de reconcilia- repetido, face à ausência de anulação de
ção. _ 'questões na primeira etapa e por ter

Pós-graduação funcionado o esquema d e segurança
O Deputado Nelson Pedrini não é acio_nado junto às Delegacias de Polícia..

somente um bom parlamentar. Sua ativi- E preciso, todavia, que os erros de
dade no Legislativo, ano 'passado, pode e�truturas sejam corrigidC!s logo para
ser perfeita,mente medida pela "perfor-

�

evitar que os vestibulandos prolonguem
mance" que cumpriu ao relatar os mais seus dias de tensão.
importantes projetos do Governo na Faltou luz
�ssembléia e pelo fato de ter sido o No último domingo, o aprazível bal-
parlameptar que por mais tempo ocu- neário de Canasvieiras ftcou sem energia
\ pau a triburia da Casa. elétrica das 15 às 22 horas.

'

* * * Os "Rachas"
.

A par da sua intensa atividade políti- Precede-se de inusitado entusiasmo ó
ca e parlamentar o Sr. Nelson Pediini campeonato de futebol de areia marca-

ainda faz curso de pós-graduação em do para o aterro da Baía+-Sul.
'

Direito na. Universidade Federal. Todas as tardes, encerrado o expedi-
* * * ente regulamentar nas repartições, nos

Quer dizer: quando se quer, se pode. estabelecimel1tos bancários e no comér
'Im Calombo

.

cio, os; times que participarão do tomeio
,Na entrada da Ponte Colombo Salles, realizam seus treinos em memoráveis .

para quem vai da Ilha, há um perigoso ','rachas", onde pode-se perceber o apa
calombo a desafiar a perícia dos inoto- recimen to de 'alguns craques.
ristas e a resistência da suspensão dos Novos e velhos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rezende acredita' em .altera<:ão
partidária antes das eleiçêes

CDE reúne-se hoie para
.: t1ratar do deficit da

bQlança de pa-gamentos
Brasflia - o Presidente

. Ernesto Geisel reúne hoje à
tarde no palácio do Planal
to, o Conselho de Desenvol
vimento Econômico (CnE),
P5lra a regulamentação dos
recentes atos sobre o balan
ço de pagamentos, notada
mente do decreto que trata
dos incentivos às exporta;

" ções e das restrições às im
portações.

Ainda durante a reunião
será apreciado o relatório d�
governo sobre o desempe
nho da economia durante o

ano passado, que trará o

conhecimento oficial dos in-

Recife -. O senador Mar
cos Freire disse ontem, se

referindo às censuras impos
tas ao presidente nacional
do MDB, Ulisses Guimarães,
que tudo isto "representa
uma nova. investida contra
as' liberdades públicas, a

qual reflete o quadro. de
autoritarismo daqueles que
não têm esperanças em su

cessos eleitorais".
- O Executivo que vive

ocupando cadeias nacionais
de televisão, tudo fala, tudo
faz, sem 'se permitir censura

I
I·
I
I

i

.1- Vitória - Uma "altera-

I ção partidária e eleitoral an

I tes das eleições de 15 de

II novembro" foi prevista pelo
vice-líder do governo no

Congresso, senador Eurico

t. Rezende em entrevista cou:,
': cedida hoje nesta cidade;
quando disse não saber, po
rém, se a alteração será su

perficial ou profunda, con

firmando, que serão realiza
das as eleições municipais
programas para 1976.

Segundo o senador, suas
afirmações tinham como ba-,
se os contatos que manteve
na sua última ida a Brasília,

DASP

esclarece

aposentadoria I.

�

proporelonel
Brasfliav-- O DASP encarii

nhará à Presidência da Repúbli
ca, nos próximos dias, antepro
jeto de lei complementar estabe
lecendo no país a aposentadoria
proporcional ao tempo de servi

ço, no entanto; somente deverá
ser concedida aos funcionários
não enquadrados 'no plano. A
previsão é de que apro: .ima
damente 40 mil servidores a

utilizem de imediato.
Os estudos para a fixar ão dos

casos de aposentadoria especial
es tão relativamente parados,
aguardando a conclusão da re

formulação da lei orgânica da
Previdência Social. Em princípio
a idéia é de adotar o mesmo'

sistema, incluindo-se a carreira
de policial. Será permitida a

aposentadoria da mulher aos 30
anos com todos os direitos.

.

Apesar de todos os esforços
do DASP não lhe foram entre

<A gues, ainda, os planos de lota
\": ções de 20 órgãos do serviço
público, que são os seguintes:

Instituto do Patrimônio His
tórico . e Artístico Nacional

�

(MEC), Ministério Público da
União junto à Justiça do DF e

Te rritórios, junto à Justiça do
Trabalho e junto à Justiça Mili
tar; Procuradoria Geral da Repú
blica, Central de Medicamentos,
Co missão de Financiamento da

Produção. Ministério da Agricul
tura, Fundo Nacional de Desen
volvimento da Educação, Uni
versidades Federais de San ta Ca

.

tarina, Fluminense e Rural de

Pernambuco; Institu to. Brasileiro
do Café, Instituto Nacional de .

Pesos e Medidas; Instituto Na
cional de' Propriedade Industrial,
Superintendência da. Borracha;
Sufrarna, Serviço de Assítência e

Seguro Social dos Economiários;
Coordenação do Ensino Atrico

la, Hospital dos Servidores da
União e Escola Técnica Federal
de Química do Rio de Janeiro.

CASAS
CENTRO - REF. 023 - Casa de alvenaria com sala de estar,
sala de jantar, 3 dormitórios, copa, cozinha, banheiro social,
sanitário, terraço, dependência completa de empregada. po
rão habitável. Cr$ 450.000,00.
TRINDADE - REF. 021 - Casa de alvenaria com living, sala
de estar, escrit6rio, 2 dormitórios, sendo 1 suite do casal,
banheiro social, cozinha, área de serviço.. churrasqueira, de
pendência de empregada e garagem. Cr$ .500.000,00.
CAPOEIRAS - REF. 020 � Casa mista com living, copa-co
zinha, 3 dormit6rios, tianheiro, área de serviço, garagem. Fun
dos com pomar. Cr$ 150.000,00.

.

TRINDADE - REF. 024 - Casa de alvenaria com sala (oe

estar, 3 dormit6rios, 1 suite, biblioteca, sala de jantar, hall
Intlmo, 2 banheiros, lavabo, cozinha, dependência de empre
gada, aquecimento central, churrasqueira, lareira, garagem pa
ra 2 carros. Com excelente vista panorâmica para o mar -

ajardinada. Cr$ 680.000,00. .

COQUEI ROS - REF. 005 - Exc,' res, com living, sala de

estar, sala de jantar, lavabo, hall de entrada, copa-cozinha;
, biblioteca, terraço, dep, completa de empregada, churrasquei
ra, lavanderia, AN D. Sup, 4 dormitórios, com armários embu
tidos,·1 suite; 2 banheiros, 3 terraços, garagem para 4 carros.

. 1 cr� 1.100.000,00.

dices atingidos relativos ao

produto interno bruto e a

taxa de crescimento nacio
nal; Segundo a agenda divul
gada ontem pelo Palácio do

Planalto, o CDE traçará
também as diretrizes econõ-

.

micas para este ano.

No espaço de tempo de
nominado de "agenda livre

. pela presidência da Repúbli
ca, supõe-se que o general
Ernesto Geisel esclarecerá
sobre a existência de um

deficit em cerca de Cr$ 11
bilhão na execução do orça
mento de 1975, nivelado
pelo Ministro do Interior..

de qualquer espécie, e sem

querer que lhe oponham
'meios de desmificar : o que
está vendendo ao povo -

acrescentou.
Marcos Freire, que se en

.

contra na sua residência de
veraneio, na praia de Con
ceíçao, frisou que "isso faz
lembrar países a exemplo da

Inglaterra, onde quando o

chefe do governo ocupa um

período' de tempo na TV,
no outro dia, é assegurado
aao chefe da oposição igual
período de tempo, para ex-

Reis Veloso, durante uma

viagem que fez a Recife: O
Ministro João Paulo dos
Reis Veloso.slo Planejamen
to, que colocou em dúvida a

questão, deverá fazer umal

exposição à todos os inte

grantes do CDE.

Participarão do encontro
de hoje os Ministros Mário

Henrique Simonsen, da Fa

zenda; -Maurício Rangel
Reis, do Interior; Reis Velo
so, do Planejamento; Severo
Gomes da Indústria e' do

Comér�io e Alysson Pauli
nelli, da Agricultura.

por seus pensamentos sobre
idênticos problemas".

- Mas isso se dá eviden
temente onde impera o regi
me democrático e conse

quentemente não é para os

nossos dias.
.

. Disse o senador pernam
bucano que a aplicação do

AI-5, sobretudo nos termos
em que se dá atualmente, "é
a negação de qualquer pro
cesso

. de desenvolvimento"
político, a que havia se pro
posto o Presidente da Repú
blica.

quando ocorreram. as cassa- própria Revolução, pois re

ções dos ex-deputados Mar- . 'velariam as tendências de

celo Gato e Nelson Fabiano. vários oposicionistas e situa

"Essas modificações estão cionistas".·
sendo estudadas nestas fé-
rias legislativas", disse o se- Sobre a aplicação ',do.
nador, • '1. •• , .... .A1.-5 aos.deputadosôâarces.

A criação de novos parti- lo Gato e Nelson Fábi�no;\o
dos políticos foi defendida senador Eurico Rezende dis

pelo senador, que disse acre- se ser "decorrência- do regi
ditar na sua necessidade. me. conjuntural de um ins

"Embora o Presidente Er- 'trumento legal, incluído na

nesto Geisel seja contrário, Constituição, a qual todos

me permito discordar dele, os parlamentares juraram.
pois um número maior de Entendo que houve um re

partidos proporcionaria-me- trocesso político, mas- na

lhores condutos na política área da política contrária ao

brasileira; sendo eles úteis à interesse nacional".
\

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.
Rua Fernando Machado No. 35

. Centro
CREOI No. 549 - Telefone 22-4837.

RATONES - ótima chácara c/150 x 300m 'toda arborizada
c/uma casa antiga e um Moinho de farinha - Cr$ 90.000,00
a combinar.
CAMPECHE - PRAIA - área de 45.000m2 c/82m de frente

p/o Mar c/pastagem Cr$ 300.000.00 a combinar.
TRINDADE - CASA - c/3 quartos, dep, emp. garage e jar
dim amplo em frente a Escola de Polfcla negócio urgente
350.000,00 a combinar. .

Rua FERNANDO MACHADO - casa c/dois pavlrnentosc/B
'quartos, garage e demais dep, Cr$ 560.000,00.

G. H. rMOVEIS LTOA
Praça Pereira Oliveira - Ed. Visconde
de Ouro Preto - Sobreloja no. 6
CRECI - 63 - Fone 22-5495

Florianópolis - se
VENDE-SE

APARTAMENTOS
APARTAMENTO CENTRAL - REF. 012 - Ótimo apto,
com living, cozinha, 3.dormit6rios, sendo 1 suite do casal,
banheiro social, dependência de empregada, área de servlço;
aquecimento central. c-s 360.000,00. ._
APARTAMENTO CENTRAL - REF. 010 - Apto. com li.
ving em "Lu, biblioteca com armários embutidos, uma suite,
dois dorrnltôrlos; com armários embutidos, banheiro social,
copa, cozinha, com Kitchen Formlplac, área de serviço, dep;
com pi eta de empregada, entrada de serviço, garagem,
Cr$ 440.000,00.

.

APARTAMENTOS E LOJAS EM CANASVIEIRAS - EDF.
MURAL"�'

.

LANÇAM ENTO - Apartamentos de 157m2 até 200m2.
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para a defesa de seugoverno e

de seus atos, inclusive aqueles
que são praticados com base
lia legislação revolucionária -

declarou. •

O presidente da Arena a

diantou que 'esteve efetivamen
te na residêneia do senador
Jarbas Passarinho, domingo
passado, ali Se demorando 40
minutos. Foi cumprimentá-lo
pelo pelo seu aniversário, apro
veitando a oportunidade, que
lhe parece natural entre dois

políticos, para uma análise da

situação nacional.

Já tinha conhecimento de
que o senador Jarbas Passari
nho, "como eminente dirigen
te do partido que é.sncupando
a primeira vice-presidência",
'iria se engajar no esforço para
levar ao povo uma paIavra de
esclarecimento, tarefa a que se

entregarão todos os membros
da Arena, cm todos os níveis.

Quanto às cassações em si,
Francelino Pereira disse que,
mesmo que o Presidente da

República venha a cassar man
datos de_políticos "dó nosso

partido, ele terá razões para
isso e o partido assumirá uma

posição naturalmente compre
ensiva". Isso não o impediu,
no entanto, de evitar falar
sobre a hipótese sanções que
a tinjam políticos' arenístas,
mesmo porque não lhe parece
lógico fazer projeções à base

di hipóteses.
DEFESA

. O Presidente da Arena dis-

se que seu partido participa
dos atos do governo e os apoia
i n t e gralmen te, cabendo-lhe
desde agora, a tarefa de defen
der as medidas governamen
tais, em todos os campos, jun
to .ao eleitorado, Assim, não
ficará PllIalisada. diante de'.
críticas da oposição, mesmo

porque, sendo um par-tido 0-

fensivo, respondera a todas as

acusações.
Negou Francelino Pereira

que seu partido tenha sequer
cogitado, até o presente mo

mento, de reduzir de 60 para
30 dias o tempo destinado à
propaganda eleitoral. Evitou, a
propósito, entrar no mérito da
questão, embora reiterando
que não falou a respeito com

qualquer autoridade.
Quanto a declaração do go

vernador de São Paulo, Paulo
Egidio, afirmando que o futu
ro Presidente da República
ainda terá de ser um militar e

não um cívíl.,« Presidente da
Arena disse que é muito cedo
para se falar no assunto. De
qualquer forma, lembrou que
se trata de uma-opinião respei
tável, a do governador de São
Paulo.

'

O presidente da Arena con

cordou, com pedido do sena

dor José Sarney, presidente da
Comissão incumbida de prepa
rar o Plano de Comunicação
de seu partido, de prorrogaro
prazo dado para a entrega das
conclusões - que expira no dia
21 de fevereiro - para o fim do
mês de março •

Arenarespond�rétodas
as críticas da oposição-

Brasilia - "O Presidente da
República não faz díscrímírn
ção entre os dois partidos
quando promove cassações de
mandatos ou suspensões de
direitos polfticos; agora, foram
atingidos políticos da oposi
ção; ontem, foram parlamenta
res da Arena" - declarou, on
tem, em seu gabinete, o Presi
dente da Arena, Deputado
Francelino Pereira.

Negou que ao senador Jar
bas Passarinho tenha sido atri
bufda a missão de coordenar
um amplo trabalho de esclare
cimento popular em defesa. da
existência do Ato Institucional
no. 5 e dos atos de cassação
recente. Mas.vesclareceu que a

contribuição que vier a ser

dada pelo ex-ministro ao tra
balho de esclarecimento que a

Arena se dedicará, não só a

respeito das cassações, como

de todos os atos do Presidente
da República, "será benvin
da"

'

RESPOSTAS AS CRfTI�
CAS

O presidente da Arena dis
se que a Arena não preparou
um programa específico pata a

defesa do AI-5, mas de todos
os atos do governo, inclusive
aqueles 'praticados com base
na legislação revolucionária. A

. Arena estará preparada, segun-
do ele, para não deixar nenhu
ma crítica oposicionista sem

resposta, inclusive sobre atos
de cassações.

Até porque "o partido tem
uma posição ofensiva", cons-

ciente que está, inclusive, de

que o presidente da República
nao faz discriminação quando
aplica punições política.

Lembrou que, pela primei
ra vez, o comando do partido
se reuniu, agora, para manifes
tar solidariedade ao presidente'
da República a atos de cassá
ções, E essa manifestação é
perfeitamente legítima, .segun
do frisou, uma vez qiie o chefe
do governo age em defesa da
ordem revolucionária, "contra
a qual não se admite contesta

ções".
Dentro de tal linha de 0-

rientação, a Arena está empe
nhada num amplo programa

. de divulgação e defesa das
realizações do governo em to-

dos os campos, não especifica
mente do AI�5. A esse respei
to, já vem coligindo informa
ções 'em todas as áreas do

governo, muito especialmente
no setor social, para oferecer
aos dirigentes partidários e

líderes polfticos, em todosos
níveis, os elementos necessá
rios para levar ao povo uma

imagem real do que vem reali
zando o governo. [

A V/SO AOS otssto
'RIOS

.
- Nós já fizemos uma reco

mendação especial aos diretó
rios para que não se deixe
nenhuma crítica sem resposta.
O Presidente da República tem
todo o apoio do nosso partido

I

SNH FGTS

CGC . CARIMBO PADRONIZAOQ
(EMPAESA.)

COMPET�NCIA ���r�--')

\.
,

\

ATENCAO
Novos fC)rmul�rios para
recolllií11enfó dÓ'FGTS."

-----.---.--------------------------------------�----------------�----�-----------,

Freire contesta a censura
I

,

feita a Ulisses Guimarães

GUIA DE

100NTIfI;;A,cAa DA EMPRESA

F'-_N_OM_E �_,_,�rcoo
Anv. )'

_ENDERECO QA EMPRESA

) iJ IOENTIFICAÇAÓ DO ot:POslro

[JJJ ARTIGO 9P

m DEPOSITO A l,.OIVIDUAlIZAR
. cm DEPOSITO JU"'C'AL

I CGC (:Aí�I"'I80 PADRONIZADO

I� jnp"l';!(.AÇA.I.� i;;) (lff-\;)SITl,')

[TI IN[)I�l!)(,.\111An() m'A Ir>lOll/l[)lIAlIZIAf�

-------

I._--'-'-�---'---" '_-'--'-"- ._-----

�_._._�'--Cl_OAOE • -��----------�rCEP
IOENTlFICAÇAO 00 BANCO DEPOSITARia

.�_. -�- ���W_�_A_C._�-��-.·.-·�
BOt.ETI� ESTATlsTICO

REMUNERAÇAO PAI>' ]
.

OPTANTES

NUMERO
OE E,,"PREGADOS

...

S"UAC.I.O OOS EMPREGADOS

MAO OPlA�TES

TO T A L

l",_O'_T_' ...,......-rASSIHA��
AUTORloo. DA EMPRESA

HlSNH FGTS
GUIA DE RECQLHIMENTO EM ATRASQ-GRA

�_2_"_OM_.E ------------�:e. C(�"
"" )

- ·I'--'-_-_-_/_-�-_/_--_/��--------------�------------�
-,
Além destes formulários, foram alteradas-a RE '(Relação de Empregados) e a AM

(Autorização para Movimentação de Conta Vinculada), tendo sido também instituída
a RDA (Relação de Depósitos em Atraso).

,

,
...

-.

Os referidos formulários, em vigor desde o dia I? do corrente, encontram-se
I

à venda nas papelarias. ..

EN(>�'�e:ÇO DA E.MPRESA.

IDHH1FICAÇAO DO BANCO o'EPOSITARIO

r��PRA_CA,____�a
DiSCRIMINAÇÃO DOS RECOLHIMENTOS

.
-

_"" � -

.
.-. "" ....� -- -

� .. - . -_ -

'

.. .' -_...- "
.

-

�

0J CO�PE1�NCIA ARTIGO g' JCe MULTA
14).1\

REMlJNE'RArORIA

M�S ANO
,.

I I I I I , .. ,

M�S ANO

I r I I I .. , ,

M�S ANO �

I I I I I .'
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Deputado vê possibilillade de .

sair com'plexo carb,oquíl11ico de se
...

nao

um complexo carboqufmico -Carboqufrnico, quer pelas
com o seu universo de recur- ,ôp.ortunidades de trabalho
sos financeiros e humanos ,que serão abertas, sem ne

diluiria as suas influências, o cessidade de vinculação po

que não tem sido procura- "lítica, quer pela: circulação
do, nem é do interesse des
ses empresários".

- Ao contrário disto, aos
trabalhadores e ao povo da

região sul catarinense inte
ressa a implantação do Polo-

Comentando a reuruao medidas em contrário, quais
1

que será realizada hoje em sejam as da descentralização
Brasília, da qual 'participarão industrial, a da diminuição '

a 'Finep, o Plano do Carvão dos desníveis regionais, a do
Nacional, a Petrobrás, técni- melhor aproveitamento do
cos e mineradores, o deputa- . nosso carvão coqueificãvel
do Jayson Barreto disse on- (o único do País). rals me

tem que as notícias que vêm didas, além de garantir o

sendo veiculadas, pela imo sucesso da Sidesc, consolida
prensa e obtidas em infor- rão definitivamente a em

mações oficiosas devem brionária Indústria Carbo
manter em estado de alerta' química Catarinense, a ICC,
toda Santa Catarina, "por- que é hoje o ponto de parti
que fazem prever que pode- da para o estabelecimento
râ. se consumar mais uma de um verdadeiro Polo Car

preterição dos interesses do- boquúnico nacional.
Estadq": "A implàntação destePo-

- A implantação junto 10 em Santa Catarina", Jpros_
ao Polo-Petroquímico \ de U-, seguiu o parlamentar, "pos
ma usina de gaseificação do sibilitaria o deslanchar eco

,carv:io, no Rio Grande dp _, nõrnico do Estado com o

Sul - frísou« redundaria na aproveitamento _ integral de

impossibilidade de ser im- 'uma, riqueza natural, exís

plantado em Santa Catarina' tente no Sul, e até agora não'
'um, complexo' carboquími- explorada devidamente, No

co, com a produção de amo- te-se, por outro lado, que os
nia, uréia e outros produtos interesses dos mineradores
fundamentais para a econo- nao ,se ideritificam com os

mia do Estado e do País. interesses do Estado,' nesse
Enquanto ,técnicos do 'assunto. A presença do Go

Go�errio alegam que o volu-, vemo Federal, pelo volume
me �e investimentos a' se , de recursos a serem injeta
efetuar na implantação do dos, implicaria em mais se

Polo-Petrõquírnico, bem co- vera fiscalização e. em me�
mo a presença de carvão à lhor conhecimento dos pro
superfície na região gaúcha blemas vinculados ao setor,
seríam fatores decisivos na com consequente encurta-

indicação da localização do \mento das rédeas dos grupos
Polo Carboquímico no Rio que sempre viveram da ex·

Grande do Sul- acrescentou ploração da indústria extra

Jayson Barreto - outros téc- tiva do carvao, sem que na

nicos sugeram uma série de da tivessem trazido em ter-

mos de aprimoramento tec

nológico e aproveitamento
do produto extraído. Assim
como em outros setores, o
industrial do carvão prefere

\

dos recursos financeiros na

regiao, que, imensos propor
cionariam um desenvolvi
mento social mais efetivo -

concluiu Jayson,

circunscrever-se numa indús
tria de porte familiar, que
lhe tem permitido, inclusive,
um forte domínio político
na região. A dimensão de

'A Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

Foram efetuados 1.381 negócios com 17.411.690 títulos e volume d8
Cr$ 28.360.516,88 ,inferior ao do prugão ante r.í.or s En trre as ações mais neg_c;
c

í

adas destac'ou-se PETIlOIEAS Pli' ÇOUPON 15
� com Cr$ 4.845.220,00 ,r,D,

I presentando' 7,50 do movimento de operações a vista.
'

,

INllICE BOVESPA-FECJ!M!lENTO 80 AÇtJES D0 INDICE

Anterior 2,.065 22 subiram
Hoje 2.045 20 estáveis
Evol.Perc. -1,0 21 baixaram '

Os c .Pontos ,- 20 02 s/fechamento an-terior
15 s!negóóo hoje

,
'

l\'lkIQRES OSClLAÇDES-FECHAl'IENTO
AÇl)ES El;! ALTA +/OSC. AÇl)ES EM BAIXA!

AND"CLAYTON OP C/06 8,0 C.I.C;A, PP C/39
VAEIG PP 6,5 C.T.B. ON

"

BANESPA ON 5,2 EB.ICSSON OP C/ll
CACIQUE PP 5,1 ,ACESITA OP
'C.E;S.P. J?P C/13 4,8 IlEF.' CONSUL PP C/3D

NEGOCIOS REALIZADOS

� ABER, r�n, I'ilAX 'FECH

1 22 1,17 ,1,22 1;18
d/07 2;20 2,20 2,23 2,23
C/27- 2,80",2,80 2,80 2,80
C/27 2,60 2,60 2,65 2,65
0/06 0,80 0,80 0,82 0,81

0,60 0,60 0,60 0,60
C/58 1,80 1,78 l,aO 1,78

\ 3,48 3,42 3,48 3,43
C/03 '0,40 0;40 0,40 0,40

'1,.01 1,01 1,01 1,01
,l,2Ú 1,20 1,20 1,20
1,16 1,16 1,18 1,18

DIV 1,26 1,26 1,27 1,26
C/08 3,55 3,53 3,57 3,53

2,95 2,95' 3,00 3,00
0,79 0,79 0�79 0,79
0,790,79,0,820,82
1,38 1,35 1,38 1,36
1,25 1,23 1,25 1,25
0,60 0,60 0,\60 0,60
0,62 0,62 0,65 0,65
0,58 0,5'8 0,58 0,58
1,20 1,20 '1,20 1,20
1,50 '1,50 1,52 1,52
1,15 1,10 1,15 l,lO
1,07 1,0,7 1,08 1,08
0,96 0,96 1iOO ,1,00
0,95 0,95 0,95 0,95
1,00 1,00 1,00 1,00
1,13 1,13 1,15 1,15'
O,9� '0,94 0,96 0,96
1,16 1,16 1,20 1,20
0,08 0,08 0,08 0,08
1,69 1,68 1,69 1,68
2,20 2,18 2,20 2,18
0,26 0,,26 0,29' 0,29
1,15 1,15 1,15 1,15

DIR 0,02 0,02 0,02 0,02
1,00 1,,00 1,00 1,00

DIR 0,02 0,02 0,20 0,02
0,86 0,86 0,86 0,86
0,90 0,,90 0,90 0,90
1,00 1,00 1,00 1,00

C/O 1,00, 1,00 1,01 'l,OQ
C/06 2,50 2,50,2,50 2,50

1,88 1,88 1,88' 1,88
C/15 3"QO 3,87 3,93 3,92

) i:M ,i;g� i:M "i:g�
1,80 1,78 1,50 1,80

, ' 0,65 0,65 0,61 0,67
0,66 0,65 O,�7 0,65
0,76 0,76 0,76 0,76
0,65 0,65 0,65 0�65
0,64 0,64 O,6� 0,64
0,64 '0,64 0,64 0,64
0,83 0,83 0,84 0,83
1,20 1,18 1,20 1,18
1,48 1,48 1,48 1,4a
2,60' 2,58 2,60 2,58

C/08 0,36 0,36 0,36 0,36
0,80 0,80 0,80 0,80
2;62,2,60 ,2,65 2,65
0,48 ,0,47 0,4'9 0,49

C/19 1,05 1,05 1,06 1,06
1,01 1,01 1,01 1,01

o presidente do Conselho pediu nuior união para que a 'classe fique mais valorizada:

ConselhoRegional de Economia,

empossa o seu novo presidente , .=LD3Qo
6,2
5,8
4,3
4,0
4,0

Em rápida solenidade realizada anteon- J

tem à noite, foi empossado na presidência
do Conselho Regional de Economia - 7a.

Região de Sarita Catarina, o economista

Paulo 'Wanderlinde e na vice-presidência o

economista Luiz Salgado KIaes. Presentes
ao ato o presidente do Sind{cato dos

"Economistas de
-

Santa Catarina, Mauro

Santos Fiuza e do diretor do Centro

Sócio-Econômico, professor Oscar Pereira.
'

Ao receber o' cargo 40 ex-presidente
Egon Martígnago, ,Paul�, Wanderlinde disse

que a neta para este arto "é motivar e

fiscalizar a" profissão de economista, man
tendo diálogos com os órgãos de adminis
tração direta, indireta e particulares .deste
Estado, orientando-os para que dêem cada
vez maior apoio à nossa classe".

- E - prosseguiu - ao admitirem um

economista, deverão exigir do mesmo a�ua

habilitação profissional, conforme a lei que
rege a nossa profissão. Dentro do espírito,
de diálogo, é pensamento nosso entrar em

contato com as faculdades de Economia
existentes no Estado, para, que possamos
conseguir'maior número de profissionais
'em defesa da nossa elasse.lajudando-nos a

fiscalizar cada vez mais nossa profissão,
cuja. área tem sido invadida por elementos
de outras categorias profissionais. "

"Conclamo a todos os economistas para
que juntos possamos analisar e, defender os
decretos, leis e regulamentos que regem a

nossa profissão, em benefício da nossa

sociedade. Se a, nossa profissão não está
sendo bem fiscalizada, grande parte da

culpa cabe a todos nós economistas, pois
, cad a um de nós deve ser um fiscal atento e

assíduo, para que possamos alcançar os

objetivos de nossa classe",

NOME DA COt1:PANHIA
I

ACESITA OP
,AÇOS VILLARES PPB
ALPARGATAS OP
ALPARGATAS pp
AND CLAYTON \OPAND .GLAYTON ,ON
ARNO PP
BELGO MlNElRA OP
BIC MONARK OP
BRAD INVEST PN
llF.ADESCO 'ON'
BEADESCO PN
BRARMA PP
BP.ASIL PP
BRASIL ON
CACIQUE OP
CACIQliE pP
CASA ANGLO OP C/15
CASA ANGLO PP C/15
C.E.S.P. OP C/07
C.E,S.P. PP C/13
C.E.S.P. PN,
CONSUL PP.B C/30
DOCAS SANTOS OP B/D
ERICSSON OP C/ll
EST S PAULO PP C/05
EST S PAULO ON
EST S PAULO PN
ESTRELA OP, C/70
ESTRELA pp C/70
FUND ']iuFY GP C/57
FUKD TUFY pp C/57
IND VILLARES OP DIR
IND VILLARES PPB C/lO
IND VILLARES PPB S/D
IND VILLARES PPB DIR
'IT,mBA1WO ON
lTAUBAIWO QN
I'i!AubIJ'iCO PN
I'1'Atrnft_1\!CO PN
MAQ 'Plm'TININGA PP

MESBLA OP
MESBLA pp
MOINHO SANTISTA OP

. NORD BRASIL PP
N ORD BRAS IL on
PETROBRAS PP
PETROBRAS ON

\ PIREIJ, I OP
PIRELLI PP
REAL ON
REAL PN
REAL CIA INVEST PP
REAL CIA INYEST ON
REAL DE INVEST ON
REAL DE INVEST PN
SIn IUCIONAL PPB
SID RIOGRANDENSE OP
SIn RIOGRANDENSE PP
SOUZA CRUZ OP
TECHNOS RELOGIOS OP
UNI<JlANCO ON
VALE RIO DOCE pp
VARIG' PP
LGHT OP
LGHT ON

.z..
474.000
40-.000
22.000

,160.000
103.000
1.000

45�000
334.000
33.000
9.000
23.000
86.000
53.000
707.000
274.000
50.000
9.000

38.00Gl
. 32.000
16.000'
377.000
6.000
12.000
14'5.000
38.000
140.000
12.000
1.000
6.000
65.000
25.000
69.000

'618.000
120.000
349.00Ó
30.000
22.000

-

195.000
273.000
1.000

98/.000
5.00q
7.000

233.000
9.000
1.000

1.243.000
307.000
100.000
:),54.000

, '3.000
128.000
5.000
1.000
2.000

19.(,)00
27.000
14.ooá
45.000
139.000
10.000
1.000

771.000
100.000
250.000
12.000

4,0
1,3
2,9
1,9
8,0

+

+

+

+

/ , ,

1,1
1,4

0,8
1,7

+

+

1,9
1,0+

5,1
2,8
3,8

+

Governo libera recursos

paraos centros urbanos
pelos bairros de Tucunduba e

Marambaia.

Este ano, o governo pretende
implantar cerca de 200 centros
sociais urbanos em todo o país.
Os programas até agora aprova-

-

/
4,8

-

+

/
4,0
1,3
4,3
1,8
5,2

+

O governo iniciou ontem 'a

liberação dos recursos para os

cen tros sociais urbanos, em a to

que beneficia o Estado do Pará,
com Cr$ 27 milhões para a

região metropolitana de Belém e

a cidade de "Santarém. Desse
montante, Cr$ 13 milhões e dos se referem aos' estados de
500 mil serão debitados a fundo Pernambuco, da Paraíba, do Rio

perdido pela União, isto é, capi- Grande do Norte, da Bahia e de
tal sem retorno. Minas Gerais.

Ao todo, IS centros serão A I iberação de ontem foi
instalados no Pará até o final de

I
assinada na capital paraense pelo

1979. Em -Blém, dois dos' cen- Secretár(o-Geral do Ministério
tros se, localizarâo no maior do Planejame nto, Sr. Eleio Cos
aglomerado de habitações sobre", ta Couto, na presença do Presi
palafitas do país, constituído dente Geisel.

'

+

'+

2,1+

,',

�
'-

'-

0,9
3,5,+

-,

I mportante Indústria em instalação na cidade de TUBA�ÃO SC.,
,

necessita de: ,

- GERENTE FINANCEIRO - COm experiência mínima' de 5 (cinco)
anos em cargos semelhantes e em firmas de,p0:te. I

- ANALISTA DE ORGANIZAÇÃO E METODOS � com prática
mínima de 5 (cinco) anos em firma de porte. , "

- SECRETAR'IA EXECUTIVA - com conhecimentos e prática mí-
nima de 2 (dois} anos em firma de porte. "

'

A Empresa oferece salários compensadores, conforme a experiência pro
fissional. Candidatos queiram enviar "Curriculum Vitae" para a Caixa
Postal 94 -l. Tubarão - SC., ou apresentar-se 'nos seus escritórios. sitos
na B R�101 � Km: 340 - Tubarão - SC., no horário comercial. '

-

/

0,9

1,6
1,2
1,2

+

Federação da Agricultura"
quer .créditos reajustados 3,0

1,5
+

+

/aos Sindicatos Rurais.

, ApG� os debates, Paulo Viana
concordou com a ida de uma

comissão à Brasília, na próxima
segunda-feira, quando deverá ser

solucionado o problema do mi
lho.
Com exceção do café e do

algodão, a produção de grão em

São Paulo este ano é estimada
pela FAESP em 20% a mais do

que no ,ano passado. Fábio Mei
rélles informou ao Presidente da
Comissâo de Produção que os

agri cultores estão satisfeitos
com o preço mínimo fixado,
mas querem que o financiamen
to se aproxime mais deste Preço.
Atualmente, alguns produtos
são financiados 80% do preço
mínimo, enquanto outros são:
extraídos na base dos 60%.

'

, Sobre o café, Fábio Meírelles
declarou que nos próximos 5
anos a produção em São Paulo
terá'preços satisfatórios para o

produtor, devido ao declínio n;:t
produção, não só nó Brasil co
mo também em países competi
dores.

O Presidente, da Federação da

Agricultura do Estado de São
Paulo - FAESP, FabioMeirelles,
solicitou ao Instituto da Agncul-

"tura, um: reajuste no preço do
financiamento para ficar mais
próximo ao preço mínimo esta

belecido, argumentando que os

custos tem aumentado, obrigan
do o agricultor a recorrer a

empréstimos a bancos particula
res ou a financiamentos priva-'
dos. 'Dos produtores, o represen-,
tante do governo foi solicitado a

intervir 'no caso de distribuição
de cotas, de milho, pois os pe
quenos agricultores afumaram

que são, obrigados a comprarem
rações prontas para alimentos a

frangos, devido à falta de milho:
Para tratar de problemasrela

cionados com a agricultura, o

Presidente da Comissão de Fi
nanciamento da Produção do
Ministério da Agricultura, Paulo
Viana, reuniu-se ontem com o

presidente da Federação da

.Agrícultura do Estado de São
Paulo, Fábio Meírelles, e tam
bém com os produtores filiados

4,8+

DIV
C/20
C/20

1,1
6,5
0,9

"

+

,CHEfE COMERCIAL'
PRECISAMOS

+

COTAÇ1to DE CÂMBIO I,

....,1á�
O Banco do Brasil operou o do1ar ontem,nas seguintes taxas:

I " compra e- Cr$9, 02, venda: Cr$9, 07
Empresa de âmbito nacional precisa de elemento dinami�o,e,a�bicioso para função
de Chefe Comercial para o Estado d� Sta. Catarina. ,

"

, ,

EXIGIMOS.:
- Instrução Secundária
- Idade acima de 25 anos
- Boa aparência

'

- Condição de liderança
- 'Experiência em Chéfia de Vendas.
OFERECEMOS:

-

- Treinamento,
- Possibilidades de Carreira
- Salário compatfvel c/a função I
- Participação nos lucros '

'

,

Os candidatos deverão entregar carta-curriculum, com endereço residencial, escritas
de pr6prio punho, na portaria do Hotel Royal, endereçadas ao Sr. Fernandes;
Inútil candidatar-se sem os requisitos necessários.

'

CENTRAIS ElHRICAS DE' SANTA CATARINA
CElESC

CONCORRÉNCIA PÚBLICA N.o 042/76,�

, � Ministério das Comunicações
TELESC/telecomunicações de santa catqrina s/q

" ,

Subsidiária da Telebrás •

,
�,

A CENTRAIS EL�TR'ICAS DE SANTA"CATARINA-S/A - CELE�C: torna público aos inte
ressados. que realizará em sua sede, a rua José da Costa Moellmarin, 129, em Florianópolis, se,
a Concorrência p'ública no, 042/76, com vencimento marcado para as l1h30min (onze horas e
trint'a minutos) do dia 18 de,fevereiro de 1976,

,

,

•• COIIAB/SC
.. ..
•• COMPANHIA DE HABITAÇÃODo ESTADO DE SANTA CATARINA

\

"

"-OBJETO: '
"

Aquisição de mat'eriais e/ou equipamentos, para REDES e LINHAS DE·DISTR.I BUIÇAd,A ,TELESC
NECESSITA ,DE
DIGITADORAS

,

INFORMAÇOES GER,AIS: ,

,

a) O edital e seus anexos; constitu(dos de um (1) S0 ,volume, pode,rão Ser retirados pelos
interessados ou seus representantes, pessoaln:lI�nte. até dez (10) dias antes do vencimento desta
'icitação, no Departamento de Materiais - Divisãu de Compras da CE LESC., no endereço acima,
no horário das 08:00 (oito) às 11 :00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às,17:00 (dezessete) horas,
de segunda a sexta-feira, mediante a apresentação' do comprovanté de pagamento da 'quantia de,
Cr$ 500,00 (quinhentos cruzeiros), efetuado no poSto de serviço do Banco do Estado de Santa
Catarina S/A - BESC, instalado no mesmo endereço, andar térreo. ,

b) Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Fornecedores da CE LESe, para
o exe�C(dó de 1975/:76, poderão tomar parte desta licitação." ,

c) As firmas ,não inscritas, ter1Jo:atê o dia 09 de fevereiro de 1976: para encaminharem toda a

documentação necessária ao seu registro e habilitaç1Jo,
I.

EDITAL DE CONVOCAÇAO
ASSEMBLÉIA GERAL OROINÁRIA

São convidados os Senhores, Acionistas da Companhia de Habitação do E'stado
de Santa Catarina, para �SSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, a {ealizar-se erri sua
sede, à Rita Almirante Lamego n�. 2, nesta Capital, no dia (nove) 09 de Fevereiro'
de 1976, em primeira convocação e sucessivamente às 16,30 e 17 horas em segund"
e terceir<l convocação, com a seguinte ORDEM DO DIA: '..

"

a) Apreciação do, Relatório da Diretoria,
.

'

,

b) Apreciação do Balal1ço Geral e Demonstrativo da Conta Lucros e Perdas
,
c) Apreciação do Parecer do Conselho Fiscal
d) Fixação dos honorários da Diretoria
e) Eleiça'o dos Membros do Conselho Fiscal
f) Outros Assuntos de interesse da Sociedade "

Florianópolis, em 12 de Janeiro de 1976.
FERNANDO JOS� CALDEIRA BASTOS

SECRETÁRIO DO TRABALHO E PROMOÇÃO SOCI�L E )

PijESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO

COM EXPERIÊNCIA DA PROPOSTA: ,

A proposta; atendida as exigências e disposições do édital, deverá ser apresenJ,ada até a hora e
data aprazadas para o vencimento desta Concorfência Pública.
A sessão pClblicq de abertura ,das 'propostas apresentadas, será relizada às 14:00 (quatorze) horas,
do dia do vencimento, nas dependências do !!diffció sede da CE LESe, na presença dos interessa. '

��
,

As interessadas dever�o procur:ar o centro
.

de 'Processamento de Dados da TE LESC, à

Praça Pereira Oliveira em Florianópolis.
Florianbpolis; 08 de janeiro de 1976

Dr. Mdo Bellarmino da Silva
Diretor Administrativo '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Na confiança do "amarelo ", os motoristas invadiram e bateram. Um Volks capotou e ficou sob o poste dasinaleira.

Na colisão de Fuscas, um capota,
'derruba o sinal e fere passageira
A falta de aten ção dos dois motoristas, um dos quais sem

habilitação, foi a causa de uma violenta colisão, no começo
da tarde de ontem, seguida de capotamento de um des

veículos, no cruzamento das ruas Tenente Silveira e

De�doro, causando dànos materiais de elevada monta,

levando-se em conta que o semáforo do Detran avaliado em

mais de dez mil cruzeiros foi destruído, e que também os

carros ficaram bastante danificados. Embora o acidente

tenha .alcançado grànde proporções no setor material,
nenhum dos motoristas feriu-se, tendo como vítima, com

ferimentos de relativa gravidade, a ocupante. de um dos

carros, Izabel Pinto Vieira. O acidente en volveu dois Volks,
com placas de São José e Florianópolis, que tentaram

cruzar com o sinal de atenção em evidência.
A vítima, esposa do motorista, viajava no Volks AA-

7535, que trafegava na rua Deodoro, tendo ao volante seu

proprietário, o bancário Carlos D. Vieira. Após colidir com
o carro de placas SX-1576, de São José, que transitava na

rua Tenente Silveira, e o atingiu na lateral, o veículo da
.

capital capotou, ficando com as rodas para cima, impedindo
o trânsito da rua Deodoro.

o carro de São José, propriedade de um escritório de

contabilidade, 'sediado na rua Leoberto Leal, 51, em

Barreiros, dirigido por Ênio de Oliveira Silva, sem habilita

ção, (25 anos, casado, técnico ein contabilidade, residente à

�I
a Felipe Schmidt, 81), bateu contra a lateral do outro,

. rçando a capotagem.
O acidente ocorreu às 12h4Om de on tem, segundo

registro policial, quando os dois Volks tentaram ultrapassar

o cruzamento com o sinal amarelo para as duas ruas de
onde procediam., O carro de Florianópolis, ao- receber o

impacto do outro Volks, procedente da rua Tenente Silveira

capotou violentamente, ficando com as rodas para cima,
porém seu motorista Carlos D. Vieira (27 anos, casado,
bancário, residente à rua Manoel Gualberto Santos, 74,
fundos, no Saco dos Limôes), nada sofreu, einbora tenha
sido retirado do seu interior um tanto atordoado. Entretan

to, sua esposa Izabel Pinto Vieira (27 anos), precisou ser

medicada no Hospital Celso Ramos, com ferimentos relati
vamente graves.

O poste que sustenta o semáforo não resistiu ao impacto
causado pelo Volks de São José e desabou sobre o veículo.

Segundo informações colhidas junto ao Detran, pode-se
antever um cálculo das despesas efetuadas pelo órgão, que
serão debitadas em nome dos dois motoristas, se for

comprovada a culpabilidade de ambos. Um semáforo

completo e instalado custa no mínimo dez mil cruzeiros,
com o que foi danificado-ontem e que dificilmente será

recuperado. O posto de sustentação do indicativo das ruas

também foí.arrancado por um dos automóveis.
Com base I nas informações concedidas pelo Detran,

sabe-se que o semáforo é constituído por peças, sendo
mon tado no ocal, numa operação que varia entre uma e

duas horas. Seguiu-se à atuação de um guarda emdisciplinar
o tráfego no cruzamento das duas ruas a recuperação ou

substi tuição da sinaleira danificada, o que os técnicos do
Detran acreditam qu e "deverá ser colocado um novo

aparelho no local", já que por ser constituído de "material
muito sensível" pode ser facilmente destruído.

Polícia não crê na identificação
dos assaltantes do banco em Lages
O Delegado Sidney Pacheco, que preside o inquérito'

policial no qual estão sendo processados quatro dos cinco

assaltantes da agência ,Coral do Bamerindus, em Lages,;.J c _.

ocorrido na última sexta-feira, revelou na tarde de ontem"

que continua aguardando das autoridades paulistas a identi

ficação real' dos bandidos, pois acredita que todos se

utilizam de nomes falsos e possuem até 3 identidades

diferentes: Os marginais continuam recolhidos á cadeia

Púflica
de Florianópolis e são levados á DFRD pará serem

inl errogados. Todos estão bem e os feridos vem recebendo
o I ecessário atendimentomédico. Por medida de preucação,
os assaltantes estão preso� em celas separadas e com

vigilância redobrada para evitar qualquer tantativa de fuga.

DINHEIRO DEVOLVIDO
O titular da Delegacia de Furtos, Roubos e Thfrauda

ções, que' vem atuando juntamente com o Superintendente
da Polícia Civ�, bacharel Vinicio Fiamoncini, esclareceu

'

que o dinheiro recuperado já foi devolvido à agência
assaltada. Afirmou que a importância apreendida foi de 1;8
mil cru�iros, mas disse desconhecer o total levado pelos
cinco bandidos. Explicou que as autoridades de Lages estão
procedendo o levantamento junto ·ao banco para saber

exatamente a quantia levantada pela quadrilha.
Todos os pertences do banco também se encontram da

DFRD, inclusive sete armas, sendo uma Winchester calibre

44, um rifle calibre 22 e cinco revólveres de calibres 32 e

38. Uma regular quantidade de munição também foi

apreendida em poder dos marginais.

Segundo revelou ontem o major Sidney Pacheco, os
assaltantes estão sendo enquadrados em oito artigos do

Código Penal, inclusive por resistência á prisão, quando
descobertos em Alfredo' Wagner e intimados pelo PM
Moraes que se encontrava na rodoviâria.

Até a noite de ontem, a polícia da Capital ainda
duvidava de algumas identidades dos marginãis, principal
mente a do paulista de 24 anos, que se diz casado, e que usa

os nomes de Humberto Graziano Filho e Aires Graziano
Filho. Fernando Antônio Porto Soares, o mais velho do

grupo, informou que possui 33 anos, é casado e natural de
Santos.

Oeterceiro elemento, o pernambucano Gastão Neves da
Silva Filho, disse ter 31 anos, ser casado e natural de Recife.

Apurou-se que ele está sendo procurado pelas autoridades
de Goiânia e São Paulo pela prática de vários crimes.
Finalmente, o quarto elemento, que reagiu à pris-ão em

Alfredo Wagner e foi ferido pelo proprietário do bar onde
se encontrava e quando tentava alvejar o policial pelas
costas, foi identificado como sendo Osmar Germer, solteiro;'
natural de Ituporanga. Presume-se que Osmar, por conhecer
a região, tenha planejado a fuga, frustrada pela ação da

polícia catarinense que, antes de, 24 horas, esclarecia o

assalto com ii. prisão de 4 bandidos e a mo 'rte de um deles.
Várias cartas chegadas ontem à F1orianópolis, escritas

por familiares dos assaltantes estão sendo investigadas e.a

polícia acredita que os remetentes possam auxiliar na

'identificação real dos bandidos. Os familiares do bandido
morto ao tentar alvejar o PM ainda não se mmifestaram.

Macarrão: proib'ido à venda em Blumenau
Blumenau' (Sucursal) - O macarrão "Gravatinha" fabri

cado pela' indústria de massas alimentícias "Adria" continua
sendo vendido livremente nos supermercados de Blumenau

apesar de estar condenado pelas Secretarias da Saúde do
Rio Grande do Sul e de São Paulo, onde as equipes de

higiene �anitária constataram após exame, de laboratório
'que o produto está contaminado por micróbios da família
do estafIlococos. A população de Santa Catarina, principal
mente do interior do Estado, continua sob a ameaça de

contaminação porque o comércio de generos alimentícios
-ainda não, foi' visitado pelas autoridades san itárias para a

apreensão do produto. Em outras cidades como Porto

Alegre, e São Paulo, todos os estoques do macarrão
"Gravatinha" da fábrica "Adria" foram apreendidos. Mas
em Santa Catarina até agora ele continua sendo comerciali
zado livremente.

, O diretor do supermercado Pfúetzenreiter, Sr. Arthur

Pfuetzenreiter, informou ontem que não recebeu qualquer
'intimação oficial para retirar o produto da prateleira e

afinna que não prQcede assim por sua própria iniciativa

porque "nem sabemos qual dos três tipos de macarrão
"Gravatinha" fabricado pela Ad ria está contaminado. Exis-
te três tipos desta massa alimentícia: o macarrão "OA", o

ATENÇÃO VERANISTAS
Madeiras e Materiais para Construção.
Entrega a Domidlio' em Qualauer praia.

PHllIPPI & elA
a casa do construtor

Cel"tro, Estreito - Bal. Camboriú - Tubarão.
Tel. 44.1811 - 44,1790 - 44.1080,

com ovos e de semolina, mas até agora nenhuma nota
ofidal das autoridades foi expedida determinando a suspen
são das vendas ou apontando qual o produto que deve ser'
banido do mercado.
As vendas de macarrão de todos os tipos caiu acentuada

mente informa Pfuetzenreiter, e, por falta de um esclareci
mento efetivo das autoridades, todas as marcas de macarrão
estão condenadas pelas donas de ca�a que, na dúvida,
preferem evitar o consumo de massas por seus familiares.

O Secretário municipal da Saúde de Blumenau esclareceu
ontem que apesar de estar em funcionamento Msde o ano

passado sua equipe de fiscalização sanitária, não dispõe de

condições técnicas e mesmo de autoridade para interditar a
venda do produto. Para retirar o produto das prateleiras dos

.

superri1ercados, disse o Secretário Sérgio Scheffer, precisa
mos de autorização prévia do Ministério ou Secretaria da
Saúde, o que não recebemos até agora.

As massas "Adria" 'dominam praticamente o mercado
deste alimento no país. Em Santa Catarina ele detém cerca

de 70 p or cento do mercado, sendo, segundo Arthur
Pfuetzenreiter, "um dos melhores fornecedores do genero".

A FUNDAÇAO SERViÇOS DE SÃODE PÚBLICA,
comunica que foi roubado o cheque no.

419.896/190, do Bco. do BRASIL S/A, a favor de
Lu i s Abner de Holanda Bezerra, no valor de

Cr$1.700,OO (HUM MIL E SETECENTOS CRUZEI
ROS).

O ESTADO - 14 de janeiro de 1976 =-�á�I1,� 7

... CENTRAIS RETRICAS DE SANTA CATARINA
CElESC

CONCORRÊNCIA PÚBLICA No. 041/76
AL,ENAÇÃO DE IIMÓVEIS

15.500,00

250,00

11.250,00

1.322,50

1,800,00

2.380,00

10.000,00

· c-s 2.256,00

'. Cr$ 1.408,08

.'. • Cr$ 600,00

• Cr$ 585,00

• Cr$ 13.213.170,46

• Cr$ 32.000,00

• Cr$ 149.490,00

• Cr$ 29.292,67

, .·Cr$ 23.182,21

" Cr$ 151.232,98

• Cr$ 25.000,00

Cr$ 15.000,00

CHEQUE ROUBADO

A CENTRAIS ELtTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC, torna público aos interessados, que realizará em sua
sede, à Rua José da CostaMoellmann, 129, em Florianõpolis, SC, a .Concorrência Pública no. 041/76, com vencimento
marcado para às 11 :30 (onze e trinta) horas do dia 17 de Fevereiro de 1976. :

OBJETO: \

A presente Concorrência destina-se ao recebimento de propostas para 'alienação dos seguintes imóveis:
1) AG�NCIA DE FLORIANÓPOLIS '

.

a) Um terreno com 2.047,70m2 localizado em Nova Descoberta, municfpio de Tijucas.
Valor rnfnlrno para venda ' . .

:.
. ., ..,.

• 'Cr$
b) Um terreno com 25,OOm2 situ"oo'o �o'}J�rr�;tr� �rba�o de· N'ov� T�n;o:

.•

Valor mrnimo para venda ": .,.,.",. .".. . C $
2) AG�NCIA DE BLUMENAU

••••.••••• '
••• '

•• ' ••••.•.• '. • • • • • r

a) Um terreno com 45,OOm2., situado à Rua São Paulo, perfrnetro urbano de Blumenau.
Valor mlnilno para venda .'. ." '. ' ' . , . , , .' ". '.",

.• 'Cr$
b) Um terreno com5,29m2, sit�ado' à 'R�a 'são P��I�, �e�í��;r�' u;b;n� de BI�rr:e�a�

.•.•

Valor mfnlrno para venda .

, • • .'..... .'. .,." •.•.• '.. • .'.:.'. • • • • • • • • 'Cr$
c) Um, terreno com 18,OOm2, situado no Distrito de Vila Itoupava, MunicrpiO de

Blumenau.
Valor rntnímo para venda . '.

'.
. " . ... . . , .

.:. '" '

.• Cr$
d) Um terreno com 59,50m2, �it�ado' à 'R�a ·M�I. 'FI�ri��� Peix�t�, �e;r�étrd u�b�n� de

.

Indaial.
Valor rnfnlmo para venda. • ••.• ", • .'. • •• ", • .•.•.•.•.• '.:.'. • • ', :.' • ", • • • .•.Cr$

e) Um terreno com 1.000m2, situado à Av. Pioneiros, perfrnetro-nrbano de Indaial.
Valor rnlnlrno para venda ; • • • •.•.• • • "'. . • • • • • • • • • • • • • • • .'. • .. Cr$

a) Um terreno com 50,O�2, situado na antiga estrada ltapocú, na. cidade de Jaraguá do

Sul. .

'.=

Valor mrnilno para venda • • • .'. •..•.• • • • •.•.•.• .'. • •.•.• • • • • .'

b) Um terreno com 5000m2, situado à Rua Presidente Epitácio Pessoa, na cidade de

Jaraguá do Sul.
' '.

Valor mrnilno para venda • • •.•.•.•
'

.•

'

.•

'

.• : •• '.'.'. • • • • • • • • • • • •

c) Um terreno com 12.250m2, situado no Distrho de Pirabeiraba, municlpio de

Joinville.
Valor mlnilno para venda • .'. • ••.•.• '. • .•

'

•.•.• '. • .'. • .'. .'. • � .�

d) Um terreno çom 2.450,88m2, situado à Rua Lages, na cidade de Joinville, contendo
duas residê!,cias; uma de frente e outra de fundos.

. •

Valor mlnimo para venda • ..;' •.•..• '........... • •.•..• • • • .'. •

e) Um terreno com 54,oom2, situado à Rua João Colin, na cidade de Joinville.
'

Valor minimo para vendll • • • .'. •.•.• • .'.'. • • • .' •• '. • • •

f) Um terreno com 169,44m2, situado à Rua João Colin, na cidade de Joinville.
Valor mlnimo para vend" • • •.•.••

'

••.• '..... •.•.•.• • '.

g) Um terreno com 3.020,OOm2, situado à Rua 15 de Novembro na cidade de Joinville.
Valor mlnilno para vend!) • • .•.•.• '.'. .' •. '. '. • • .'. .'. • • .'. . •

h) Um terreno com 36,oom2, situado à Rua Anita Garibaldi, na cidade de Joinville.
Valor mlnimo para venda • • • .' •.•.• '... • • • • .'. .'. • • .'. • •

i) Um terreno com 252.295,OOm2, situado à Rua Sant'ana, na cidade de Joinville.
Valor mlnilno para venda .••••.•.•.•

'

•.•••
'

•.••.•.•
'

••.•
'

•• '.

j) Um terreno com 1.125,25m2, situado à Rua Max Colin, na cidade de Joinville.

Valor mlnilno para venda • .'. • .•.•.•.•.• '. .' •.• '... .'. .'. .'. .'. • •

k) Um terreno com 36,OOm2, situada à Rua Ministro Calógeras, na cidade de Joinville.

Valor m(mino para venda ••

'

••••

'

..... :..... • • • • • •••••.•

I) Um terreno com 17.509.974,00m2, situado na localidade de Três Barras, no

municlpiO de Garuva.
'

Valor mrnimo para venda • • • • .•.• :.:.'...... • .•.•.•.• :. • .'. • • • • • •

m) Um terreno com 1.429,60m2, situado à Rua Mal. Deodoro, na cidade de São

Francisco'do Sul.
Valor mrnilno para venda • .'. •.•..• .:. • .'. • .'. • .'. • • . • • .:. • •

DA PROPOSTA:
As propostas a serem entregues em envelopes fechados ou lacrados, no endereço acima, até o dia e hora aprazados,
devidamente datilografadas e assinadas; em 3 (três) vias, conterão:

a) o nome completo do proponente;
D) o endereço (rua, no., localidade, C.E.pJ;
c) O C.P.F.;se Pessoa Frsiea; o C.G.C., se Pessoa Jurídica; :

.

d) o preço ofertado, em algarismos e/ou por extenso, para cada Imõvel.

CONDiÇÕES DE PAGAMENTO: '. . ..

A CELESC aceitará as seguintes condições para pagamento dos ImóveiS liCitados:

a) à vista; i

b) 50% no ato da assinatura da Promessa de Compra e Venda;
.

.

.• .

d) 50% - 90 dias contadoS da assinatura da Promessa de Compra e Venda, quando da assinatura da ESCritura Publica

Definitiva.
INFORMAÇÕí:S DIVERSAS:
A proposta poderá ser para aquisi?o de �m o� mai� imóveis. "

.' ,.

As despesas relativas à transferêncl? dos Im�vels serao �or conta d? liCitante adJ�dlcado. .. _

Maiores detalhes sobre os imóveis poderao ser obtidos pelos Interessados Junto à Admlnlstraçao Central da CE LESC -

Departamento de Administração - Divisão de PatrimÔnio. .

,

A CE LESC se reserva o direito de não levar em consideraçllo as propostas com preços inferiores aos estipulados neste Editai,
bem como anular a presente Concorrência Pública, ca.sos·em que n1l0 assistirá aos proponentes direito alguma à reclamaç1l0 ou

indenização. .

A sessão pClblica de abertura das propostas apresentad!ls será realizada às 14:00 }quatorze) do �ia do ve..nclmento, nas

dE1pendências' do ediflcio sede da CELESC, à Rua José da-Costa Moellrnann, 129, em Florianópolis, SC, na presença dos

interessados.

f) Um terreno com 112,80m2, situado à Rua Mal. Deodoro, perímetro urbano de
Brusque.
Valor mfnlrno para venda •••••

'

••

'

••

'

••

'

••

'

•••.••..••
'

•••• '.

g) Um terreno com 243,28m2, situado à Rua Brusque, perlmétro urbano de Guabiruba,
Valor mlnil'rio para venda • .'. .: •.•.•.•• '.' •.•.•.•.• '.'.'..... .'... • • .:

h) Um terreno com 30;00m2 situado à Rua Barão do Rio Branco, perfrnétro urbano de
Rodeio.
Valor mlnilno para venda • .'. .'..... • .• ', •.•.• r.·.·.·. . . . ...

'

... '.'.
i) Um terreno com 29,25m2, situado à Av. 10. de Maio, antiga Rua Pomeránia, na

cidade de Brusque.
Valor mfnirnc para venda •.

'

•••••••

'

•.••.•
'

•.•••••
'

•.•.
'

•• : ••
'

j) Um terreno com 1.733.957,80m2, situado no lugar denominado de Espinheiros,
incluindo uma residência de madeira em bom estado com 134,90m2 e mais BOO.OOO
pés de eucalipto de 1 a 7 anos.
Valor mlnlmo para venda • • •.•.•.•.•.• '..... • .'. .'. • • .'. • .'. • . •

"�' .r

3) AG�NCIA DE RIO DO SUL
a) Um terreno com 160,00rri2, situado na Praça Getúlio Vargas, na cidade de Rio do Sul.

Valor rnlnlrno para venda • • • .'.'... .'... .'. .'. • • • • • • • .'. • . •

b) Um terreno com 9.966,00m2, situado em Nova Bremenn, municlpió de lbirarna,
Valor mrnimo para venda • .'. '" .'. • •

'

.•

'

•.•
'

• ", •.•.•.•...• .:. «Ó, • •.•.
c) Um terreno com 195.284,50m2, situado lugar denominado Gancho, rnunicfplo de

Ibirama.
-

Valor rnlnlmo para venda • .'. • .•.• '... .'.:.'. • • .'.
'

.• '. • •• '.:.'. .'.'
d) Um terreno com 193;185,12m2, situado na linha ltajaf-Açú, no caminho de Ibiráma à

Riachuelo, municfplo de lbirarna,
'

Valor rnlnlmo para venda • .'.
'

.•.•
'

.•. '.
: • : •

'

.•

'

•• '.
'

.• : • '. •

'

.•
'

.• :. • .'. .' •.
e) Um terreno coml.680.366,53m2, situado nos fundos da linha colonial, estrada

Hamônia-RiachuelO, comarca de Ibirama.
Valor m'(nimo para venda •• '. • • • • • • • • • • • • • • • • • • •

f) terreno com 2.500m2, situado no distrito de Dalbergia, municrpio de Ibirama.
Valor mlnilno para venda ... • • • • • .•.• '. • ", '... • .':'. .'. • .•.

4) AGENCIA DE ITAJA(
a) Um terreno com 400,OOm2, situado à Rua Fiuza Lima no perlmetro urbano de Itajal.

Valor mrnimo para venda • ..,.:.:.'.' •.• :.:.
'

.• ", • .•.•.• ", • • .'... .' •.• '.'. • • • •

b) Um terreno coni 19.550,OOm2, situado no lugar denomlnader Espinheiros e Ribeirão
da Murta no Municrpi6 de Itajar.
Valor mlnimo para venda • • • .'. .'. .'. • • • '.. .'. • • •

c) Um terreno com 4.479,89m2, situado no Municrpio de Barra Velha.
Valor mfnirno para venda • .'.'.: •• : ...... '.' •.•• '.. • .: •• ',

5) AGENCIA DE SÃO BENTO DO SUL
a) Um terreno com 69.419,OOm2, situado na Estrada Ano· Bom, municrpio de São Bento

do Sul.
_
Valor rnlnlmo para venda • • .'...... .'. .'. • • • '.' .'. • • • • .'. • • •

b) terreno com 22.943,OOm2, situado à margem esquerda do Rio Ano Bom, municlpió
"de Corupâ, ,_.

,,'
� ... _.

.,-

:' -;-
,

,",'�.
Valor mínlrno para venda • • •• '. .'. .'. .'. .'. .'. • • .'. :-.... • '. �._" .•

c) Um terreno com 2.024.350,oom2, situado na estrada Humboldt, municrpio de São
'

Bento do Sul.
'

Valor mrnimo para venda • • •

'

.•

'

•
:

• :
• '. .:.' •.••• '. .' •.• '... •.•.•.• • .'

d) Um terreno. com 14B,81m2, situado na Estrada dos Banhados, municlpiO de São
Bento do Sul.

' •

Valor mrnimo Rara venda •••.•.••
'

•.•
'

••

'

••••••

'

.••

'

••••.•.• '; •

e) Um terreno com 480,OOm2, situado na Estrada dos Banhados, municlpio de São
Bento dO Sul.

.

Valor mrnimo para venda • • .'. .'. • • • • • • • .• •••••••.••

f) Um terreno com 1.755,OOm2, com benfeitorias sittJados à Rua Jorge Lacerda,
m�niclpió de Corupá.
Valor mrnimo para venda . , • •.•.•..• • .•.• :... • •.•

'

•.•.•
'

.• '. .',.. • • •

g) Um terreno com a área 'de 4.027,OOm2, situado na antiga estrada para Campo Alegre,
hoje rua AugustoWunderwaldt, municlpio de São Bento do Sul.
Valor mCnilno para venda • • .• '....... .'. • .•

'

•.•.• '. .'. .'

h) Um terreno com 96,00m2 situado na Rua Otilia, Rio Negrinho.
Valormrnimo para venda ••

'

••.•.•
'

.• '.' .' .' .' .: ••
'

.•.• : .' •

'

j)- Um terrc�:; com 95,OOm2, situado à Rua 15 de Novembro, CorupA.
Valor m(nilno p'ara venda • • .'.

'

.• : • : •

'

•.•
'

•

'

.•.•
'

•.•.•.• '. •

6) AG�NCIA DE MAFRA
a) Um terreno com 266.200,OOm2, situado no lugar denominado Bituva, munic(pió de

Mafra.
Valor mrnilno para venda • • .•.• :.:.'.' •.•.•

'

•.•
'

•...•.• '..... • • • .' •.••

b) Um terreno com 12,oom2, situado à Av. Comendador Franco, perlm1tro urbano de

Rio Negro - Estado do Paraná.
Valor m(nimo p,ara venda • • • .',. •.•.• • • • .:. • • • • • • • • • • • •

7) AGIÕNCIA DE JOINVILLE

• Cr$ 195.500,00

• Cr$ 156.796,15

• Cr$ 20.825,70

: • Cr$'� 22.943,ÕO

• Cr$ 404.870,00

• Cr$ 4.254,30

• Cr$ 9.600,00

'. Cr$ 26.325,00

• Cr$ 32.216,00

'. Cr$ 3.000,00

• Cr$ 5.000,00

'. Cr$ 464.270,00

• C� 1.800,00

'. Cr$ 750,00

Florian6polis, 07 de Janeiro de 1976

• 'Cr$ 3.000,00

ALDO BELARMINO DA SIL,VA
DIRETOR ADMINISTRATIVO

• Cr$ 122.500,00

• Cr$ 712.632,00

• Cr$- 8.640,OQ

• Cr$ 27.110,40

• Cr$ 453.000,00

· Cr$ 3.600,00

• Cr$ 756.785,00

• Cr$ 179.400,00
I'

• Cr$ 5.760,00

'. Cr$ 1.750.997,40

• Cr$ 100.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I,

Qualquer observador
por menos atento, que
acompanhar ne stes dias a!

a tividades do Avai.wai no
tar um completo desentro
sarnento em todos os seus

Setores. Áureo não escon

de que está preocupado e

.
totalmente sem estímulo
para trabalhar, p ois não
sabe como contratar refor
ços e nuito menos qu em
contratar. Como João Sa
lum diz-se "em férias",
ninguém está dando assis
tência ao treinador que,
além do mais, ainda anda.
envolvido com supostas re

formas no estádio Adolfo
Konder. A não ser pela
boa vontade de dois ou
três auxiliares, o técnico
do Avai nem sabe ao me

nos quem, realmente está
disposto a trabalhar, Tem
gente intitulando-se "dire
tor", com a intenção única
de promoção pessoal. Caso
Gutierrez apareça em Flo
rianópolis com os contra
tos para a excursão, vai ser
um "De us nos acuda".

Nã.o existe o mínimo pla
nejamento no que preten
dem classificar de departa
mento de futebol. Aureo
tem um esquema de traba
lho, o preparador físico
Dacica, também. Mas apli
car como, e com quem?

Está na hora 'da verda
de, de dizer quem serve e

quem precisa ir embora. Se
João Salum é um mau

presidente, digam a ele e

peçam que se demita. Con
versa de esquina não cons

trói nada. Se, por outro

lado, João Salum está dis

posto a "abandonar o bar

co", que vá a José Matusa
lém Comelli, presidente do
Conselho, e fale de suas

intenções. Sair de banda, é
assumir uma posição mui
to cômoda, com inealculá-

,

veis prejuízos para o clube.
Afinal de contas, todos

.aqueles associados que fo
ram engajados num mo-r

'menta de euforia e maré
alta, merecem, no mínimo,
um pouco de respeito e

explicações pelas decisões
tomadas até aqui. E justifi
cativas também pelo que
está deixando de ser feito.

***

A próxima aquisição do,
Cruzeiro deverá ser o late
ral esquerdo Mariano, do
Internacional, da cidade
gaúcha de Santa Maria. O
jogador está em periodo
de testes no clube mineiro.

* * *

o Vasco acertou a reno

vação dos contratos de Mi

guel e Luis Fumanchu, e

autorizou Moisés a conver

sar com o presidente do
Botafogo para tratar de
sua transferência.

***

O Internacional com

prou o passe do zagueiro
Marinho po r 170 mil dóla
res aproximadamente Cr$
1. 6 O O. 000,00, divididos
e m três parcelas. O Barce
lona aceitou as condições
propostas pelo clube gaú
cho e hoje o vice-presiden
te de finanças, Rafael
Strougo, viaja para a Espa
nha levando_ a primeira
prestação, de 70 mil dóla-
res.

.* * *

Manfrini acertou tudo
com .o Botafo go, devendo
receber 80 mil à vista e

seus salários, que seriam de
23 mil, acabaram sendo
fixados em 25 mil cruzei
ros mensais. Haverá ainda
um prêmio de 50 mil caso

seja convocado para a sele

ção.
* * *

A venda de Assis e Sil
veira, do Fluminense, para
o Sport Recife, está depen
dendo dos resultados, dos
exames médicos que serão
realizados ainda no Rio.

***

A Rainha Elizabeth II, I

da Inglaterra, vai presidir a
'

inauguração dos Jogos
Olímpicos de 1976, infor
mou ontem o Primeiro-Mi
nistro de Quebec, Robert
Bourassa. No entanto, Vic
tor Goldbloom, ministro
encarregado das instala
ções o límpicas, não está
muito de acordo: "A Rai
nha é uma pessoa muito
simpática, mas não vejo'
necessidade da presença d�
estrangeiros para a inaugu
ração das nossas Olimpía
das". Bourassa retrucou,
afirmando que "a Rainha
Elizabeth é a Chefe do
Estado do Canadá. É só ler
a Constituição".

Avai não tem

jogadores.
tç�
e

Enem.como i
consegui-los '1

Áureo ficou pouco tem

po no vestiário ontem pela
manhã, no segundo dia de
t r e i n amento do plantel
Conversou rapidamente com

Dacica e foi para a secretaria

do: clube e sentou a frente'
de uma máquina de escre

ver.' Mas não datilografou
uma linha sequer. F0i logo
interrompido por repórte
res, para falar, sem muita

vontade, sobre a situação
atual do Avai:

- Está ruim, ruim mes

mo. Nem sei o que vou

fazer.
O problema de Áureo é

que ele está praticamente de
"mãos amarradas, por causa
da indefinição da diretoria

que não 'lhe deu até agora as

condições necessárias para a

contratação dos reforços
que o clube precisa. A via

gem do técnico a Porto Ale

gre não adiantou nada:
- Fui ao Grêmio mas

,

está tudo enrolado.sêle tem

quatro goleiros, vão dispen
sar um mas não sabem qual
é. Tem o João Carlos, um
ponteiro direito juvenil, masl
não o liberam porque ,preci
sa ser observado mais um'

.mês, Desse jeito não dá mes

mo.

PLANTEL
Se hoje o empresário Ho

rácio Gutierrez chegar a Flo-

rianópolis com os contratos

para a excursão, o Avai não

poderá viajar. Não tem joga
dores suficientes,' e muito

meno s organização para
consegui-los. E Áureo já dis
se, a João Salum que priori
tariamente precisa de um

ponteiro direito, um goleiro,
um centro avante e um meia

direita:
- Sem esses jogadores

não dá nem para começar a

trabalhar. O problema está
com Anatólio e Salum e não

sei como será resolvido.
Até agora o treinador

não sabe nem mesmo a opi
nião de José Matusalém Co

rnelli sobre todos esses pro
blemas. Mas Áureo não acei

ta mais ficar no abandono

que está e disse que hoje vai

ao presidente do Conselho
Deliberativo:

- O Comelli até agora
não disse nada porque ainda
não falei com ele. Mas vou

ter uma conversa muito, sé
ria com Comelli pois assim

não é possível continuar.
Áureo faz todo esse desa

bafo pensando nos jogado
res que atualmente tem à

sua disposição. E o levanta
mento feito pelo técnico é
bastante desanimador pois o
plantel está desfalcado e

"precisando de muitos refor-

ços para vãrías posições:

- O pessoal parece que
ainda não Se deu conta que
perdemos Zenon, Juti, Ade
mir eVado.

A disponibilidades atuais

do Avai se concentram nes

tes jogadores, alguns com

contrato por terminar, ou

tros já sem compromisso
com o clube: goleiros: Dani-
10 e Rubens (será dispensa
do); laterais direito - Souza

e Moura (ainda não liberado

pelo Internacional que espe
ra o pagamento de oito mil

cruzeiros pelo seu passe. Sa-

,A falta de assistência ao departamento
de futebol, está preocupando

a Área, que não vê meios de solucionar
os muitos problemas do time

lum ainda não pagou porque
espera 'que o Inter salde um

débito com a Federação e

que esta salde um débito seu

com o Avai); zagueiros cen

trais - Maneca e Ari Pruden
te (sem contrato); quarto-

com João Salum), Sabará

(Áureo prefere dispensá-lo),
Carlos' (tem contrato até

março mas ainda-não voltou
das férias) e João Carlos. '

Irritado com as condi

ções do clube, Áureo encer

ra a conversa dizendo que
há tempo vem ouvindo falar
de Celso, e que Anatólio e

Salum estão tentando trazer
L i n coln e Paghetti, do
Goiás: "Mas por enquanto
tudo é conversa, nada de

positivo" .

-zagueiro - Veneza e J aico

(deve ser dispensado); late
rais esquerdos - Orivaldo e

Emilson (ex-juvenil); meia
cancha - Lourival e Balduino
(sem contrato); atacantes -

Ademir (diz que não fica no
Avai e nem quer conversa

Adolfo Konder está deixando de ser um estádio
O torcedor que nestes dias decidir aproveitar seu tempo

disponível para companhar um treinamento do Avaí no
Adolfo Konder pode levar um susto. O aspecto do velho
estádio da Rua Bocaiúva é desolador.

Do vestiário ao gramado, nota-se o completo abandono e

as reformas .ínícíadas já perderam seu efeito, especialmente
agora, que um bom pedaço de muro foi derrubado pelo
temporal de sexta-feira.

Nos vestiários destinados aos árbitros o mau cheiro é'

insuportável. O gramado deixou de ser gramado. É mato

mesmo. Em algumas partes o capim cresceu cerca de 40

centímetros, impossibilitando qualquer movimentação dos

jogadores 'para trabalhos com bola. Até mesmo para os

exercícios físicos, Dacica tem que escolher nas áreas e sob.

as traves, pode representar um trabalho perdido se o'

gramado não for logo recuperado.
O; jogadores não podem tomar banho de imersão porque

a banheira está cheia de tinta. O alambrado perto do

vestiário dos árbitros foi arrancado em parte, junto com,

uma árvore que derrubou fios e cortou a luz do estádio.
Áureo ontem anunciava seu esquema para estes primei

ros dias: "vamos fazer somente trabalhos com bola". O

técnico só não soube informar onde os jogadores poderão
treinar. Os jogadores não podem treinar por causa do péssimo estado do gramado

INTERIOR------------'�----=------.-------�-----:--,

Caxias e América

podem jogar

Jorge assume amanhã, iá com
,

,
'

muitos reforços contratados
Somente amanhã, o técnico

Jorge Ferreira assume 'o co

mando técnico do Marcilio
Dias. Ontem pela manhã em

companhia do Diretor de
Futebol, Francisco Coelho e

do supervisor Edir Alves, o

treinador viajou p ara São
Paulo em busca de reforços.
Os ,dirigentes do Marcilio
Dias pretendem trazer de
São Paulo um lateral direito,
um volante, um ponta direi
ta e dum comandante de

ataque. Posteriormente, os

três irão ao Rio de Janeiro
de onde Jorge Ferreira pre
tende trazer do Fluminense'
o me ia-cancha Wilsinho,
além de outros reforços.

Por ocasião do coletivo
. de amanhã no campo do
Barroso, diversas novidades
serão apresentadas aos as-'
sociados do clube.

Por outro lado, o jogador
Lico, do Figueirense, esteve
treinando sexta-feira última

junto com os jogadores do
Marcilio Dias. Deixou ótima

impressão, tendo sido con-

, versado para assinar contra
to. Sua resposta aconteceu

ontem, pois, primeiro quis
conversar com dirigentes do
Carlos Renaux que tinham
interesse em seu concurso.

Sado, ex-jogador do Pal
meiras de Blumenau, tam

bém treinou e foi contrata-

amanhã à noite
Joinville (Sucursal) - o jogo América e Caxias, válido

pela segunda rodada do torneio Camilo Mussi, anterior
mente programado para' domingo' está para ser antecipa
do para a noite desta quinta-feira, segundo ente�dimen
tos que estão sendo mantidos entre os presidentes
CI áudio Lopes e Joaquim Marciano Silveira, que s

encontram veraneando no balneário de Barra Velha.
A idéia partiu do América, uma vez que o jogo não

está incluído no teste 270 da loteria e sendo realizado no

,meio da semana tem maiores possibilidades de' urna
arrecadação melhor, pois no final da semana a maioria

dos joinvilenses se desloca para as p raias vizinhas.

Bquanto os dirigentes se rrovimentam visando a anteci
pação, os treinadores iniciaram na tarde de ontem

treinamentos da semana.

No Caxias', o ponteiro Ratinho está machucado e �ão
jogará o clássico, enquanto Alberto também está fora de

cogitações por ter sido expulso contra o Juventus,
devendo nas demais posições Alcino Simas utilizar os
mesmo jogadores da vitória de 2 a 'zero sobre o Juventus,
surgindo como novidade a volta de Pompeu como titular

e Milton Fumo devendo atuar com Fontan na meia

cancha. No lado do América, o novato Aloy trazido por
João Lima de Paranguá não correspo ndeu e já 'fo
dispensado, podendo acontecer no clássico a estréia de'
Xaxírn, ponteiro direito da Chapecoense, que vem sendo

exigido pelo treinador com o objetivo de encontrar a

melhor da sua condição física.

do, assim como Dirmael, cu
jo con trato com o Caxias
termina amanhã. Todos assi
naram por 2.500 cruzeiros,
salário teto do clube.

Um grupo de dirigentes
do Marcilio Dias está perco
rrendo o comércio angarian
do fundos para que haja
condições de rrontar um po
deroso time para este ano.

Até agora, tanto os empresá
rios e as firmas comerciais
visitadas não se negaram a

colaborar com os dirigentes
do time.

Quanto ao interesse do
Figueirense pelo goleiro Zé
Carlos, o diretor de futebol
do Marcilio Dias, Francisco
Coelho, afirmou que não
existe a mínima possibilida
de de sua transferência para
-'florianópolis: "não iríamos
contratar um treinador da
categoria do Jorge Ferreira e

dispensar nossos melhores
jogadores. Não teria o míni
mo sentido. A não ser que o

Figueirense esteja disposto a

colocar Pinga ou Nilson na

transação" .

Lico, um bom reforço para o Marcilio Dias

-

HélioPires
sobehoie

se fica
na ttna

O centro-avante Hélio Pires se encontra em Florianópolis
desde segunda-feira, mas a sua contratação pelo Figueirense
ainda não estáçefinída, embo ra financeiramente o jogador já
tenha acertado com o clube desde sábado, quando esteve ria
capital exclusivamente para este fim.

Ontem pela manhã o atleta apanhou a requisição e

levado por Dumiense de Paula Ribeiro foi encaminhado ao

Hospital dos Servidores para os exames exigidos pelo clube. '

Somente hoje o doutor Édson Cardoso, ,responsável pelo
De partamento Médico do figueirense, e que está coorde
nando os exames dos jogadores a serem contratados, vai
entregar os resultados dos, testes de saúde ao vice-presidente
de Futebol.

Se Hélio Pires apresentar condições de saúde favoráveis,
considerando que foi efetuado um minucioso exame no

joelho do atleta, deverá ser contratado. Enquanto aguarda
os resultados, o jogador gaúcho está descansando nas praias
de Florianópolis e, segundo ele, o seu ingresso no Figueiren
se é definitivo, pois se encontra em boas condições de saúde
e física, principalmente, pois vinha mantendo treinamentos
intensivos em Curitiba desde o término das férias dos

jogadores.
Segundo Dumiense de Pa ula Ribeiro, o supervisor de'

Coritiba telefonou para Florianópolis e deixou tudo certo

quanto ao ingresso do jogador no Figueirense. H oje ou

amarnhã o supervisor Cláudio Wagner vai a Curitiba para

pessoalmente trazer o atestado liberatório do jogador,
juntamente com o de Dito Cola que já teve a sua situação
definida. Dito só não se submeteu a exames médicos porque
o Departamento especializado do Figueirense já -tinha ª

.ficha do jogador nas mãos, considerando que o meia-cancha

disputou o Campeonato Brasileiro pelo clube catarinense.

Di aguarda em Itapema
resposta do Figueira

O zagueiro Di que teve seu contrato rescindido co�o
Atlético Paranaense, chegou ontem a Florianópolis. Conver
sou com o Vice-presidente de Futebol do Figueirense,
Dumiense de Paula Ribeiro, tentando acertar seu ingresso
no time. A proposta do Figueirense não foi ao encontro do
interesse do jogador: o clube ofereceu Cr$ 5.000,00
mensais, Di, fez uma contra-proposta: Cr$ 6.000,00 men-

,sais, Cr$ 10.000,00 pelo aluguel do passe, _e mais o

pagamento do aluguel da casa onde pretende residir.
O Figueirense, ao que parece, não pretende fugir ao teto

de Cr$ 5.000,00, salário este oferecido ao Dito Cola, já
contratado. Mesmo assim o Vice-presidente do clube 'ficou
de estúdar a proposta do zagueiro.

Ontem'mesmo" Di retomou à prãía de Itapema onde está
descansando, e continuará aguardando uma resposta �o
Figueirense. O critério adotado pelo clube, segundo 9u
miense, é primeiramente acertar as bases financeiras com o

jogador, depois os exames de saúde, e finalmente, I
a

contratação.

Caixa Econômica Federa:
..Loleria Esportiva
< � -

.;:..� *-- .�-
.

"Resultado provisório do Concursei-teste no. 269, apurado
em 12-01-76. -

Total I íquido a ratear Cr$ 17.706.108,75. 1.041 apostas
ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 17.008,75.
Discrimi nação de apostas ganhadoras por estado:

Algoas 2
Amazonas 11
�ia �
Brasília 25
Ceará

-

Esp írito Santo
Rio de Janeiro
Goiás
Maranhão
Mato Grosso
Minas Gerais

7
23
234
20
6
15

105
24
44
7

17
2
1

66
12

383

Pará
Paraná
Paraíba
Pernambuco
'Piauí
Rio Grande do Norte
Rio Grande do Sul
Santa Catarina
São Paulo

Sergipe 1
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dós Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada à rua Fúlvio Aducci, 1221, até o dia 22-01-76.
,

Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa

Catarina são os seguintes: -

COD.REV. No. CARTÃO
20-10.005 908.816
20-10.005 538.284
20-10.005 539,495
20-10.011 610.931
20-10.012, 676.131
20-10.018 813.552
20-10.020 496.591
20-10.033 838.812
20-10.035 302.933
20-10.052 393.933
20-10.063 393.357
20-10.064 300.658
aBSE RVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios, os ganhado
res deverão aguardar a ratificacão ou retificacão deste
resultado neste jornal.

. ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Técnicos da Sudesul vêem

anteprojeto do sistema
, ,

viário da ICC em Imbituba

I

A progressiva atividade de inplantação
do complexo carboquímico de Imbituba,
em Santa Catarina - empreendimento que
provocará uma ampla transformação sócio
econômica numa área de 9.553 km do Sul
do Estado - vem exigindo um máximo

esforço de parte da Sudesul, no andamento
de projetos básicos a racionalização do
desenvolvimento previsto no projeto litoral
sul da autarquia, vinculada ao Ministériodo
Interior.

Nesse sentido, uma equipe técníca da
Sudesul realiza exame do anteprojeto do
sistema 'viário principal - interseção e

drenagem do plano de desenvolvimento
integrado de Imbituba.
Concluindo esse trabalho, que marca

mais um passo concreto em' favor do
desenvolvimento de 32 municípios catari
nenses, onde se encontram mais de 500 mil
habitantes, 50 mil dos quais desemprega
dos, a firma responsável elaborará o projetoI

de engenharia final, a ser concluído em fins

de maio do corrente ano. A partir daí,
então terão início as obras previstas a cargo
do governo catarinense, com o apoio do

governo federal'.

O projeto litoral sul de Santa Catarina
visa o desenvolvimento integrado do Sul,
através da implantação de um complexo
industrial, com base nos recursos minerais

existentes na área, espedicialmente carvão,
fluorita e bauxita. Assim, a ICC transfor

-mará o rejeito píritoso do carvão em ácidr

sulfúrico, aliado 'aos recursos minerais exis

tentes, o que permitirá a produção de

fertilizantes, bloquetes de gesso, alumina,
ácido fluorfdico, fluor e criolita de alumí
nio.

Além disso, buscará utilizar racional
men te, o carvão. vapor, via gaseificação,
abrindo amplas possíbílidades pará instala

'ção de uma siderúrgica para produção de

aços não planos, em Santa Catarina.

Felix dIZ que Blumenau ainda
não se reconstituiu da cheia

,:,

Blumenau (Sucursal) - "O ano de 1975
foi difícil para a Administração municipal
de Blumenau, onde a enchente de 2 de
outubro trouxe graves consequências com

problemas que até hoje ainda não foram
totalmente solucionados", disse o Prefeito
Félix Theiss, ao transmitir a chefia do
executivo ao vice-prefeito Alfredo Iten,
pelo prazo de 22 dias.

Ao se referir sobre a receita orçamentá
ria do município no ano passado, revelou
que "não houve nenhum outro período em

I que as receitas orçamentârias minguassem'
tanto, sendo insuficiente na recuperação do

" dice inflacionafio, que elevou os custos

� peraeíonaís da Prefeitura em todos os

sletores". '

- Mesmo assim, nós vencemos a etapa
(\ e . 1975, praticamente concluindo uma

parte importante do sistema' viário de
Blumenau - o anel norte - através do
asfaltamento das ruas 2 de, setembro e

Missões, além' da implantação de' dois ter

ços -da rua República Argentina, um dos
acessos mais difíceis a serem superados em
função das condições geológicas daquela
área". Ainda no setor viário, Félix Theiss
manifestou a sua satisfação pela conclusão
dos trabalhos de recapeamento das ruas de
Blumenau "o que representou uma grande
conquista, pois mais de 14 vias públicas
receberam uma nova capa asfáltica".

Referindo-se aos cursos'ministrados nos,

centros sociais da Prefeitura, destinados a

beneficiar as pessoas mais carentes de

recursos, o prefeito disse que "o simples
fato de encerrarmos o terceiro ano de

administração com quase cinco mil pessoas
especializadas em ramos profissionais e,

� ,

pré-profissionais justifica a ênfase dada no

campo de promoção social".
EDUCAÇÃO:

Lembrou o 'prefeito que "mais de :10%

do orçamento foi destinado à área de

.Educação e Cultura, com grande investi
mento na ampliação e construção de novas'

, escolas, para atender aos 8.500 estudantes
da rede municipal de ensino, que hoje
'conta com aproximadamente 400 professo
res lecionando nas 33 unidades escolares,
das quais 12 foram convertidas em escolas
básicas (ginásio)". Citou também os diver
sos convênios firmados com órgãos esta

duais, federais e mesmo com entidades

internacionais, destacando-se a construção
do Centro Interescolar de segundo grau, no
Bairro Agrícola que funcionará a partir de
1977, com mais de 4.500 alunos e o Centro
Interescolar de primeiro grau, na Vila

Nova, para mais de 1.500 estudantes, que
ali iniciarão uma fase de profissionalização.
Nesse setor, declarou o prefeito, o Centro
de Ensino Profissional da Prefeitura, em
-prestou a sua colaboração à cidade que tem

problemas profissionalizantes, necessitando
formar técnicos para atender a uma nova

demanda de uma cidade que se industriali-
'za e que passou a ser o maior centro

prestador de serviços da nossa micror

região".
Sobre o Setor Agrícola, declarou o

Prefeito' que "tudo foi feito no sentido de

que os 70% da população de Blumenau,
radicada no setor primário, recebesse da

municipalidade uma assistência efetiva.
-Essa assistência foi proporcionada através
da Patrulha Mecanizada' da Secretaria da

Agricultura e da ação .das equipes de
, agrônomos, veterinários e outros técnicos".
Concluindo, ressaltou o prefeito a cola

boração que tem recebido do vice-prefeito
Alfredo Iten "cuja atuação especialmente
nos órgãos' de administração indireta, den
tre eles a Fundação Hospitalar de Blume
nau, trouxe resultados altamente positivos

,

para a administração municipal.

Tupy paga aos operários que'
,

foram logrados pela Á.Sapla
Joinville (Sucursal) - A Tupy Kellerl

S.A. de Joinville decidiu efetuar o paga
mento aos 220 empregados da Empreiteira
�ugusto Sapla, que haviam se rebelado, nos
últimos dias do ano passado contia a

empresa, devido ao atraso de pagamento de

seus vencimentos.

Após vários contatos entre a Delegacia
Regional do Trabalho com os diretores dá
firma Augusto Sapla, sem que fosse encon-

o trado alguma solução para o caso, a Tupy
Keller resolveu pagar os salários atrasados
dos empregados daquela empresa, que vi
nha prestando serviços em várias' de suas

obras.
'

A maioria dos operários não vinham
recebendo seus vencimentos há mais de 6

semanas, fato que os levou a realizar um
movimento em fins do ano passado, obri
gando a intervenção de um pelotão da
PolíciaMilitar.

A empreiteira Augusto Sapla é responsá
vel pela concretagem de vârios edifícios em

Joinville, e vinha alegando o atraso devido
a créditos que tinha a receber de terceiros.

Contudo, essa versão não _�ra muito corre

ta, pois existiam contratantes de seus servi

ços'que adiantaram parcelas do pagamento.
REVOLTA

Devido ao atraso' de pagamento, os
,

operários se dirisiram no dia 23 de dezem
bro do ano passado, ao escritório da"
empreiteira, pensando receber seus salário,s
antes do Natal. Como os responsáveis pelo
Caixa- informaram que nao possuiam di-

nheiro para efetuar o pagamento, os operá
rios se revoltaram e passaram a apedrejar o ,

escritório. A fachada do edifício da empre
sa ficou bastante danificada e seus vidros
totalmente quebrados.

O movimento estava assumindo maiore

proporções, quando os vizinhos resolveram
intervir chamando a polícia. Um pelotão da
PM conseguiu acalmar os mais exaltados e

dispersar os operários que acabaram passan
do o Natal sem os salários. A pouca coisa

que conseguiram, - alguns' recusaram-se a

receber, - foi um vale de Cr$ 100,00,
embora possuiam um crédito. de mais de'

quatro semanas.

Na esperança de encontrar alguém no

escritório da empresa, 'alguns operários
voltaramao local no dia de Natal. Policiais
da Rádio Patrulha continuaram rondando o

local para evitar novas ações depredadoras
contra o escritório da empresa.

No dia 26 de dezembro do ano passado,
os operários voltaram a se reunír, Alguns
falaram com o caixa, que disse -de sua

intenção em viajar a Curitiba onde se

encontrava o proprietário da empresa Au

gusto Sapla, a fim de conseguir o dinheiro.
Contudo, os empregados não acreditaram
na história e começaram a se movimentar

novamente, mas a pronta intervenção da
Rádio Patrullia os dispersou.

, _ 'Muitos operários manifestaram interesse
em pertencer à empresa Tupy Keller, sendo
que alguns já foram contratados por aquela
firma.

Sul tem convênio com Georgia para
estimular pequena e média empresa

O Programa educa
cional para o grau de mes

te em Ciências com ênfase
na industrialização, da Es
cola de Engenharia Indus
trial e de Sistemas perten
cente ao Instituto Tecno

lógico da Geórgia, Atlanta,
(EUA), foi planejado para
estudantes que estão in
teressados na industria

lízação de regiões ou paí
ses em desenvolvimento, e

principalmente na críaçao
de empregos através da im

plantação e estímulo à pe
quena indústria. O progra
ma ,tem' com objetivo, pro
porcionar estudo prático a

nível de pós-graduação pa
ra estudantes que eventual
mente possam sustentar o

processo díndustrialização
através da criação e gerên
cia de pequena indüstria,
emprego profissional em

alguma organízaçao de de
senvolvimento industrial e

lecionar tecnologia de in

dustrialízaçao na universi
dade ou 'a nível de escola
técnica. Este programa es

tá sendo, executado na

Fundação Educacional do
Sul de Santa Catarina.

PRÉ-REQUISITOS NE
CESSÁRIOS

OS candidatos para per
tencer ao Programa, devem
possuir grau de curso supe
rior emitido por uma Insti

tuíçao reeonhecida, e ter

concluído o curso classifi
cando-se na metade supe
rior de sua classe em ter

mos de approveitamento.
Não há restrições quanto
ao campo de estudos na

graduação. Contudo; enge
nharia, ciências e adminis-

, tração são áreas de prefe
rência e no programa de
estudos deverão estar in

cluído seguinte: probabili
dade e Estatística, com

seis horas trimestrais., In
trodução à Pesquisa Opera
cional, com três horas tri

mestrais., Programação de

Computador, c três horas

trimestrais., Álgepra Li

near, 3 horas trimestrais e

Engenharia Econômica,
com três horas trimestrais.

No caso, destes pré-re
quisitos não terem feito

parte do currículo da gra
duação, o candidato pode
rá adquirf-los ap6s a ad
missão ao programa no

Instituto da Ge6rgia., con
tudo, os cursos feitos para
obter essas exigências nao

. poderão ser computados no
• d�h dnumero e oras' o pro-

grama de pôs-graduação.l
EXIG�NCIAS DO PRO
GRAMA

O Programa de estudos

requer cursos e projetos
para as seguintes áreas:
Hec us sos : Financeiros

(seis créditos) Objetivo E
ducacional: proporcionar
conhecimento referente à

aquisição e adminístração
de recursos fmanceiros de
um negócio.
Recursos para Indústria e

Equipamento ( 9 créditos).
Objetivo Educacional: pro
p o rcionar conhecimento
d ecomo realizar a escolha
de Iocalízaçao, plantas e

loyouts, projetos e funções'
administrativas para qual"
quer montagem de uma

indústria.Recursos Huma

nos (seis créditos). Objeti
vo Educacional: desenvol
ver o atendimento de rela

ções humanas numa orga

niz.ação industrial, isto é,
como o comportamento
individual e grupal afeta e

Criciúma (Sucursal) - A Fucri - Fundação Universitária de
Criciúma encerra amanhã as matrfculas para os alunos veteranos da
Faculdade de Ciências e Educação, Ciências Contábeis e Administra
tivas, Agrimensura e Educação Física e Desportos.
Para os calouros, que concluem a última etapa do vestibular no

dia de hoje, ás matrículas serão realizadas de 24 a 27 do prôxímc
mês e as aulas iniciaram dia 4 de março.

As matrículas que estão, sendo realizadas no Campus Universitá
rios, no Bairro Pínheirinho, amanhã serão efetuadas entre 15 e 19
horas.
Taxa Inicial

A Fucrí es tá cobrando Cr$ 400,00 e mais Cr$ -40,00 para o
-Díretôrio Acadêmico, para os que se matriculam nos cursos de
Agrimensura, Ciências Contábeis e Administração de Empresas, não
considerando taxas de matrículas, mas sim prestações de anuidade,
Para os cursos das Faculdades de Ciências e Educação e curso de
Educação Física e Desportos, a taxa da primeira parcela da anuidade
deverá ser paga no ato da matrícula, custando Cr$ 300,00 mais Cr$
40,00 aos Diretórios Acadêmicos.
Mensalídades

A Fucri ainda não adotou o sistema de pagamento por crédito
para os' básicos, sendo que os alunos matriculados no 10. ano dos
cursos da Faculdade de Ciências e Educação, pagarão uma mensali
dade de Cr$ 290,00, enquanto os do curso de Educação Física
pagarão Cr$ 33,0,00 mensais. Para os cursos de Ciências Contábeis e'
Administração de Empresdas no primeiro semestre, as mensalidades
serão de Cr$ 43,0,00, enquanto os alunos do Curso de Agrimensura
pagarão mensalmente Cr$ 480;'QO.

A partir do segundo ano, o aluno paga, em média Cr$ 74,25 por
crédito.�----------------------------------------------------�

Mesma reivindicação
Um resunó do conteú- vem sendo feita por Blu

do de ambas as teses seIá menau e ltajaí que tam

publicada pela Revist� Bra- bém desejam a q.stalação de
sileira '3e 'Linguística: edi�,it' bftta'fSlib4el�gàciã 1: '6''01-- �

tada pela Editora Vo;es de gão poré� ,'nada foi decidi-

Petrópo!is. 'do a respeito.

Professores

recebem título

de mestrado
Os professores An

drietta Lenard e Dario

Deschamps, integrantes do
Departamento de Letras
da Furb, receberam o títu
lo de "Mestre em Letras",
conferido pelo Programa
de Pôs-Graduação �m Le
tras da Universidade Fede
� de Santa Catarina.

. Os dois professores cur
saram em Florianópolis as

disciplinas necessárias para
a obtenção de grau de Mes
tre, primeiro nível em pós
-graduação, concluindo o,
curso com a apresentação
de tese nó dia 6 de janeiro
de 1976.

A professora Andrietta
Lenard apresentou um tra
balho de, .aproxímada
mente 250 laudas datilo
grafadas, abordando o te
rna "Lealdade linguística
em Rodeio - SC". O traba
lho é uma análise dos fato
res que determinaram II
conservação da língua ita�
liana, ou mais precisamen
te, do dialeto trentino em

Rodeio. O texto apresenta
urna descrição detalhada
da extensão do uso dialetal
na comunidade daquele
municfpio.A banca exami
nadora, composta pelos
professores Paulino Van
dresen, José Curi e Walter
Piazza, considerou o traba
lho como útil para a com

preensão da história, da
sociologia e da linguagem
em Rodeio, conferindo à
professora Andrietta Le
nard a aprovação da tese
com louvor.

O Professor Dario
Deschamps, por sua vez,
apresentou um estudo so

bre os "MecanismosNasais
no 'Português", aboardan
do o terna de um ponto de
vista estritamente linguísti
co e técnico. Sua contri
buição ao estudo da língua
portuguesa foi considerada
pela banca como óriginal,
solucionando de proble-
�s qu,e pareciam inexpli

. cáveis. A

Ao final da apresenta
ção e arguição por parte da
ba Ii ca, composta pelos
professores Paulíno Van
dresen, Solange Lira e José
Curi, o professor Dario
Deschamps recebeu a pro
vação de sua teSe com lou
vor.

SE define hoje
funcionamento

do eIS no Sul

Criciúrna (Sucursal)
O diretor do Departamen
to de Ensino, Renato Ven
zel e o Diretor de Divista
de Ensino Médio d eSecre
taria de Educaç'io do Esta
do de Santa Catarina esta
r7D hoie em Criciúma para
definir o sistema de fim
cionamento e ocupação do
CIS _' 'Cénto Interescola r
de 20., Grau, oonstnddo
para atende rtodos os esta
belecimentos de 20. Grau
do Extremo SuL

Em reunião com á titu
lar da la. Coordenadoria
R egional de Educaçin,
Jorge de Souza Coelho,
estes diretores discutirõo
as diretrizes para o funcio
namento do CIS a partir
de maio.

No pe Nodo da tarde,
have ri um encontro com o
coordenador regiona 1 de
Educoçto e mas 15 direto
res de estabelecimentos de
20. Grau, quando ficará
definido o nume 10 de Edu
candário que firmarao con
vênio com o CIS, para
através do mesmo propo Y
cionar aos seus alunos 'as
habilitações pro ftssiõnais
que o eIS pode

â

oferecer.

Joinville quer
,

uma Delegacia

do Trabalho

Os Sindicatos deTraba
lhadores do Norte Catari
nense entregarão hoje ao

Delegado Regional do Tra
balho desta capital, para
envio ao ministro do Tra
balho, um documento com

mais de 50 assinaturas soli
citando a instalação de uma
subdelegacia dó órgão em

Joinvil1e.

O motivo da criação das
Subdelegacias é diminuir
os serviços da Delegacia
Regional do Trabalho de
Santa Catarina e facilitar
as regiões agrupadas e o

atendimento das subsedes.
O presidente do Sindi

cato dos Empregados no

Comércio de Joinville,
Adolar Schulz, acompa
nhado dos presidentes de
federações entregará o do
cumento ao AirtonMinog
gio do Nascimento.

Rodovia entre

Chapecó
-Goio-En

tem recursos,

Chapecó (Sucursal) - A
Secretaria do Oeste rece
beu uma parcela de
Cr$ 312.500,00 do convê
nio assinado com a Secre
taria dos Transportes e

DER para dar prossegui
mento às obras de pavi
mentação asfáltica do tre
cho rodoviário Chapecô
=Goio En. A informação
foi prestada pelo Secretá
rio do órgão, João Valvite
Faganella,

Ressaltou que "a minha
principal preocupação
ap6s assumir as funções de
Secretário, foi elaborar o

projeto administrativo pa
ra 1976, dentro da dispo
nibilidade fmanceira do o ..

çamento".
Acrescentou que "além

dos trechos já contratados
pelo DER/SC com emprei
teiras, a Secretaria do Oes
te procura dar cumprimen
to ao plano do Govemador
Konder Reis, que é de
concluir a implantação da
BR-282 (Concôrdía-Seã«
ra-Chapecó-São Carlos
-Palmitos) e da BR-163
(São Miguel d'Oeste--Dio
nísio Cerqueira), cujos
projetos estão sendo elabo
rados, para que estas rodo
vias possam ser asfaltadas e

i ns; orporadas definitiva
mente ao desenvolvimento
-da região".

Com relação à situação
do pessoal contratado sob
regime administrativo, as

segurou que a Secretaria
do Oeste possui 19 funcio
nários que terão de optar
pelo concurso público ou

pelo regime da CLT -

Consolidação das Leis do
Trabalho.

- Infelizmente, tem ha
vido mal entendidos a res

peito dessa providência,
com alguns contratados in
terpretando a medida co

mo uma fórmula de demís
são.sEsta não é à intenção
da Secretaria do Oeste. To
dos permanece ao traba
lhando nas mesmas fun
ções e percebendo os mes

mos vencimentos, igual
mente ligados ao regime
previdenciário do IPESC".

- O que não deve con

tinuar - concluiu, João
Valvite Paganella -. é a

situação 'irregular destes
contratos de trabalho que
foram abolidos pela Lei
5.111 que introduziu a re

forma administrativa. Pos
so tranquilizar o pessoal
atingido pela medida qu�
de nossa parte não have�
nada que possa prejudicá
-los, ate pelo contrário, po
derá haver aumento de
seus vencimentos".

é afetado pelo ambiente de
trabalho.

ADMINISTRAÇÃO DE
MELHORIAS E INOVA

ÇÕES.
Este setor o programa

requer 12 créditos, com o

seguinte objetivo educacio
nal': proporcionar o conhe
cimento necessário para a

identificação sistemática
de problemas relevantes,
necessidades e oportuni
dades de melhorias e para

'

a gerência de implantação
de mudança tecnológica.t
Eletivas (12 créditos).
Objetivô operacional: os

estudantes basicamente in
teressados na criação e ad

ministrnção de uma em

presa podem escolher dis

ciplinas eletivas para aten-
, der qualquer um dos obje

, tivos.

duas transcrições oficiais

(históricos escolares) de
cada faculdade ao Instítu
to. Estudantes estrangeiros
deverão fornecer os certifi
cados 'traduzidos para o

Inglês. São necessárias três
cartas de recomendação.

Se o candidato estiver a

tu almente matriculado
num .curso de pôs-gradua
ção, uma destas cartas de
ve vir do chefe dó Departa
mento no qual o aluno
está estudando.

Estudantes estrangeiros
-

oriundos de países em que
o Inglês não é a principal
língua, deverão. apresentar
os resultados do teste
Toefl. Os alunos candida
tos às áreas de Biologia,
Ciências Geofísicas, Psico
logia e Escola de Engenha
ria Industrial e de Siste
mas, terão que se submeter
aos resultados do teste
r.RE.INSTRUÇÕES

O candidato ao preen
cher 'o formulário de ins

eriçao deve remete-lo para
Office of the Registrar,
'Geórgia Institute of Tech
nol ogy-Atlanta, Ge6rgia
30332. Os interessados de
,y ? II_1 e nviar também,

O candidato deverá ain
da apresentar informação
sobre o seu grupo étnico
com objetivo de atender as
diretrizes dEscritório de
Educação, Departamento
de Saúde, Educação e

Bem-Estar do Instituto da
Geórgia.

'Baile Municipal abre
dia 21 de fevereiro

carnaval em Criciúma
Criciúma (Sucursal) O baile Municipal oficializará a

aõertura dp Carnaval no próximo dia.z l de fevereiro, nas .

dependências do Ginásio de Esportes do Comerciário. A
Comissão Municipal de Turismo de Criciúma visando o

sucesso do Municipal e o desfile de rua,' enviou Ofício a

todas as entidades recreativas do município, solicitando a

organização de blocos para apresentação. Os blocos terão
livre acesso ao baile, desde que devidamente inscritos no

CMT, onde deverão se comprometer a participar do desfile
de rua.

"

Recursos _

Devido aos poucos recursos destinados às festas' do
Momo, a únicadecoração da cidade será as bandeirolas, que
já enfeitaram as ruas no ano passado.

,

As três escolas de samba da cidade: Rosa de Maio, Filhos
de Xavantes e Vila Izabel, que ano anterior receberam 3 mil
cruzeiros da municipalidade, este ano receberão 10 mi

'

cruzeiros para as despesas na confecção das fantasias. A
prefeitura destinará também mais de 10 mil cruzeiros para a

compra de troféus e prêmios em dinheiro para os blocos,
escolas de samba e coneursos de fantasias.

Inscrições
Segundo a Comissão Municipal de Turismo, responsável

pela organização do Carnaval, somente participarão do
Municipal e do desfile nas ruas, os blocos inscritos no CMT
e que represesentem Sociedades Recreativas. As inscrições
estarão abertas até o dia 15 de fevereiro, na Prefeitura ou

no Posto de Informações Turísticas da Praça Nereu Ramos.
Concursos

No Baile Municipal, será instituído um concurso de
fantasias'onde serão escolhidos-os primeiros lugares femini
no é masculino, classificados por originalidade e luxo,
oferecendo o prêmio de Cr$ 1.000,00 para cada um,

'

Os interessados poderão fazer suas inscrições até o dia
20 do próximo mês, fornecendo na oportunidade detalhes
completos sobre a fantasia.

O baile Infantil, será realizado no Ginásio de Esportes
do Comerciário, dia 2 de março, às 15 horas com entrada
franca e .haverá concursos de fantasias, onde os três
primeiros colocados até 14 anos de idade receberão como

prêmio um livro sobre Criciúma.
Escolas e Blocos

Na classificação dos blocos será considerada as fanta
sias, ritmo e harmonia, quando o primeiro colocadc
receberá um troféu e Cr$ 750,00; o segundo Cr$ 500,00 e

o terceiro Cr$ 250,00.
Para as Escolas de Samba a classificação dependerá do

samba enredo, fantasias, harmonia, coreografia e ritmo e os

compositores dos sambas receberão troféus.
O primeiro lugar geral receberá Cr$ 1.250,00; o segundo

Cr$ 1.000,00 e o terceiro Cr$ 750,00.
.

Fucri encerra amanhã
período de inscrição

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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� JENDIROBA �.�AUTOMÓVEIS· LTOA.�
CORCE'L VARIAS CORES ••.•• �

'

•• � v, .:. � 976
MAVERICKVÁRIASCORES4CllDS ••••••. OK
CORCELGT ••.••.•...••.•• � •.• �� .•.• 1973
DODGE 1800 •••••.•.•.••.•. � ••• '. , 1973;
DODGE GRAN SEDAN ••••••••••• ..' 1973;
DODGE DART CUP� LUXO •• :.......... ..' 1972;
VOLKS 1300 e 1500 .•••••••••••• • ••. OK,
BRAS(LlA ••.••.•.• '. '. '. � � : •

"

:. ', '.
'

••. '. 1974�
VOLKS 1500 •.••••••••••••••••• , 1972'

LANCHAS FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS

RUA: AlMI RANTE LAMEGO 170 e' RUA SALDANHA'
MARINHO ESQ•. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES;
22-0192 - 22-1392 e 22-2952.

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, rAOTOR LTO, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA •••• ;•• ·.PREÇO
c-s 65.000,00

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino. 13 - TELEFONE 22-2980

CORC�L OK •••....•.•....•••.
'

....•.••..
'

.•

·

.•..... 1.976
BRASILlA AZUL .• o'.

'

•••• '. ',
"

'.
'

••

'

••• :. :.1,975
VOLKSBRANCO LOTUS ••..•.••••.••.•1.970
VOLKS VERDE ••••.••.• '

•• � � ••• � •

" '

.•1.969
COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA

REVENDEDOR

AUTORIZÂDO

PASSAT-LS - BRANCO •••••.•••.•••••••••••.•• 1976
PASSAT-LM - BRANCO 1975
1.500 - BRANCO •••••• :-•••••••••• '

••

'

••.•.•.••• 1975
1.500-AMARELO ••••••

·

••. ·•·•·•·•·•• ·,·.'.·.·.·.·.·.'.·••
·

••1973
1.500-AMARELO •••.••.•.••.•.••.•.••.•

·

•••

·

•• ·.·.:•••• ·.1972
KOMBI - BEGE •••••.• ',', '. '.

'

•••• '.', .

"

.'",' ',', .'•••••
'

•• 1975 �
KOMBI-BEGE ••• ·•·•• ·•·•• ·•·••

'

••
··

.••• ·•·•·•·•• ·•·•·••• ·.·.1974 J
1.300- VERMELHO •••• ',

'

••.••. :••••••.•.•.•1975 �i1.300-AZUL ••• ·

•••

·

••••

·

•• '.:.·••• ·,
•• '.·.·••.••• ·•·••

'

••• ·.1973 •

DODGE 1.800- BRANCO 1974 �T.L. .; BRANCO •••.•.••...••.•••.•.•
'

•.•.•.•.•.••., .•.•• �'.'•• '. '.1971
.

PGS�UIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEÍCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

.

R.-GAspAR DUTRA - 90 ESTREITO
. F0:1e:44-D522.

.

Florianópolis.

,

DIPRONAL
DPTO. DE VENDA.DE VEI'CULOS USADOS

MODELO COR ANO
CORCEL lUXO - BRANCO ..... , •••• :

••••••••• 1.974
CORCE l STD. - :BRANCO •••

"

.', :.••••••••• :
•• :.. 1.972

CO RCE L SE DAN - AMARE LO , ••• : �. :1.972
MAVERICK LUXO - MARRON '. 1.974
MAVE]HCK LUXO - AMARELO ,.:.: '1:.974

.
BRASILlA - VERDE .•••••••.•...

'

•.••
'

.••

'

••.•.•.. :
••• 1�974

CHEVETTE - AZUl ••• ·•·•·•·• � .••
'

••.•.• �'.'.'.'
'

•••••.•. '.1:.974·
OPALASEDAN - BRANCO:;:; .. :

•• � 1.971
OPALACUP� -\AZUL , .•••• � .: 1:.972,
OPALA CUpE - CINZA •••••• � .:••.•••••.; •••••• 1.975-
OPALA SEDAN.!.. MARRON' '.' '.1'.971
OPALASEDAN-AZUL •••�.,.:.·.·•••• ·•·•·•• :.·.•• 1.970
I;1URAl 4x2 - AZU L E BRANCO 1'.972'
'PICK-UP - AMARELO •••••••.•.•.•.•.••.•.••.••• ', .: , ', 1.973:
F-100 - AMA RE LO •. , .•.• "................. 1.974·

DIPRONAL, pagà melhor pelo seu ve{culo.

Rua' Felipe Schmidt, 60
. .

Fones: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS SA ENTENDE DE VOL.KSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VE(CULOS USADOS
TIPO COR ANO
1.500- Vermelho Nobre •••••• '. ; .•.••••• ·•·•·•·•·•• 1975
1.500 - Branco Lotus •••. , .••.•.•.•.•.••.••.••••.••.•• 1975

. Variant - Vermelha ••••.•. , .•.•.•.• �
'

•• '.
'

•. , .• '.'. '.'•••• 1970
Variant - Azu I Diamante .•••••• � � :. '. '. '. '. '. '.

'

••

'

•• 1970
10300 - Verde •••.••.•••.•., •.••.•.•.•.•.•.•.•.••.•.•••.••1970
1.500 - Branco Lofus ••••

'

••

"

'.
'

•.•.•
'

••••• '.
"

.•.•
'

••1972
T. L.·.-Verde ••••.•.••.•.•.••.•.•.• � .•

'

•••.••.•.••••• '.'.1973·
Variant - Ocre Marajó •.•• , •..•.••••••••• '�

'

•••••1973

Dispomos.de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou reéondicionados à base de troca .

COMERCIAI BEIRA MAR VEICULas E R'EPRESENTAçoes lTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Corcel Cupê luxo Azul Colonial •••••.•••..••• '

•••.• 1973
Corcel Cupê GT branco •• , .•.•.•.•." •.••.•. , .•••., .•.••• , .•.. 1973
Brasflia·Azul Niágara ••••

'

...•••.•.• ',••••.•••••• :•.•.•• 1974
Volkswagen TL Bege Alabastro .•.•. , •••.•. , •..•.••. , •. 1974
Vo! kswagen 1300 Ocre Marajó .••• ', '

•••

'

••

'

.••• , •

'

•• , 1973
Volkswagen 1500 Amarelo Caju •••••.•••.•• � •. , •••

' 1973
Volkswagen 1.500 Azul Niágara ., ••• ,." ••••••..• 1973
Volkswagen 1500 Azul Colonial .•.•.••., ,. 1972
Volkswagen 1300 Vermelho •.•.• '

••

'

••.••••.� •••••. '. 1972
Volkswagen 1300 Branco Lotus •••••••••••.••••. '. 1970
Vol kswagen 1300 Bege .... , .. • • .. . . .. .,... ... 1969
Chevrolet Opala Cinza Prata ••••

'

••• , •._ .•.,.,., .•.• _._
'

•. _ 1971

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53
Fones 22-1042 e'22-6591

1 Volks 1300 L •••.•••• ,.,.,. � ..• " OK
1 Volks1300 •• ·•·•• ·•·•••• ,. '� •• '. � � �'. � 68
1 Volks 155 "

'

.•

'

••.•.•.•.•
'

•., .••• '. '.
" '

.•••• '. '. 74
1 Belina •..•.••.•.•.••..••••.••.••.••.•.••.• 74
1 Corcel Cupê •• ·.s·. • ', • • , • • ',' • • • •• • •.• 72

'\1 Opala Cupê •••• ', ', ', ', ,

'

•• ', ',
'

.••

"

• '. '.'� •

'

•. :74
1 Galaxie lTD .•

"

•.

'

•• 71/72

Dra. MOEMA DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 1� às 19 horas, no Edifrcio CEISAr
rua Jerônimo Coelho, 14, p.squina Felipe Schmidt, 80.
andar, eoníuntos 801 e 802 - fone 22-0471. (resídên-
cia fones: 22-2018 e 22-5481) - .Florlenôpolls,

CONDOMíNIO EDI.FíCIO APLUB

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convidamo s os Senhores Condôminos do Edif(cio

"APLUB", para participarem da Assembléia Geral Ordinária à
realizar-se a rua Felipe Schmidt, 58 - loja no. 09, no Edif íclo
Florêncio Costa, às. 20,OO.horas do dia 16 (dezesseis) do cor

rente, em primeira convocação, ·ou as 20,30 horas em segun
da, com qualquer número de pessoas presente, para tratar do
seguinte: Prestação de Contas do S(ndico; Eleição do Sfndico;
Eleição do Conselho Fiscal; Majoração da taxa Condominial e
outros assuntos de interesse do condornfnló,

Florianópolis, em 09 de janeiro de 1.976,
Amaury Cabral Neves

Sfndico

APTO. BAIA NORTE (edf. Antares)
De frente para Ba ía Norte e Praça Ce Iso Ramos, contendo

3 quartos, sala, banheiro social, cozinha, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem e carpet;
Entrada: 118.000,00 - Sa Ido transferência de financiamento
Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edf. Dias Velho -

SObreloja - salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e

22-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58
j

I
APTO. CENTRO

Edf. Br.igadeiro Fagundes - área 110m2, contendo 3 dormitó
rios, 'banheiro social, sala cozinha área de serviço, dependên
cia completa de empregada, armários embutidos nos quartos
e cozinha, todo acarpetado, lustres e semalha de gesso. Preço
Cr$ 290.000,00. Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27, Edf.
Dias Velhô sobreloja, salas 15/16/17 ou pelos telefones
22-3537 e 226551 - Regis Irnôvais - Creci no, 58.

APTO. .. BA IA NORTE

(182,05m2) ,

De frente pIo mar, contendo 3 dormitórios, banheiro privati
vo, dependência de empregada, garagem, salão de festas, aca
bamento de luxo. Entrada - Cr$ 145.000,00 + financiamento
de 505.000,00.
Tratar na rua Felipe Schmidt no. 27, Edf, Dias Velho sobrelo
ja, salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 -

Regis Im6veis - Creci no. 58.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS LOTEAMENTOS

IIUDID DI IIICIIWI'

creciNo, 17
não compre nem venda seu imóvel,
sem primeiro nos consultar

PAGAMOS ÀVISTA
Avenid� Ivo Silveira, 4.501 - Fone.s: 44·1902 -44-0302

BOUTIQUE

No Centro, com estoque de bom preço, 'vitrines, bal-',
cões, toda acarpetada. Ótimo ponto.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS'
Foi extri;lviado os seguintes documentos: certificado de proprie

dade no. 438427, seguro obrigatório no. 21'8510 da Cia. Catarinense.
de Seguros, .placa AA-7874, marca Volkswagen, pe.rtencente ao Sr.
Paulo Norberto Discher de Sá, e foi extraviado a carteira de habilita
ção,.pertencente a Sra. Maria Regina Simões de Sá.
...

- .........------------_..._-_....._.

DOCUMENTOS ROUBADOS
COMUNICAMOS QUE EM 11 JAN, 76, EM PALHOÇA, FOI ROU
BADO OS DOCUMENTOS DE ROGÉRIO HUMBERTO DA SIL
VA, TAIS COMO: CAR_TEIRA DE IDENTIDADE, CARTEIRA DE
MOTORISTA E CARTAO DE CHEQUE OURO BANCO DO BRA
SIL.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Josá Oscar dos Sàntos e4tcla�a que extraviou os documentos Carteira
Nacional de Habilitação e Certificado de Propriedade do verculo
Chevrolet C-10, ano, 1972, cor azul, placas CH-3420, pertencentes
ao sr. Lotário Immich. .

.

Chapec6)l de janeiro de 1976
,.

DOCUM.E!\�TO EXTRAVIADO
"'oi extraviado o certificado de propriedade do ve(cu lo marca Volks
wagen, 'ano 1965, placa IM-D552, 'de propriedade do Sr. MILTON
SENA SILVEIRA, da cidade de Imbituba - SC.

��

DOCU:ViE-NTO .EXTRAVIAnO
O Sr. Lourival Fernandes Braga declara que extraviou o Certifica

do. de Propriedade de seu Volkswagen, ano/61, cor azul, chassis no.
. 040498, placas TB-1554.

Tubarão,SC, 11/12/75

�". ..

••

_f

RESID�NCIA NO CENTRO - 144 m2

Vendemos com. 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, hall e

entrada para carro. Ótima para o comércio. Cr$ 320.000 00.
ÓTIMO APARTAMENTO CENTRO -127m2

'

Vendemos com 3 quartos, copa, cozinha, BWC, livinq, dep.
empregada, área de serviço. Cr$ 35p.000�00

TRATAR:
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

Rua CeI. Pedro Demoro 1825
Estreito - Florianópolis - SC

.

CREA 4918 CRCI 41 - Fone 44-2966

APARTAMENTO CENTRO - CR$ 280,000,00

Vendemos com 113m2, 2 quartos, sala, copa, cozinha, BWC,
dep. empregada - Rua Felipe Schmidt - Florian6polis .

ÓTIMA RESIDENCIA - 136m2 - ESTREITO .

Vendemos com 4 quartos, sala, copa, cozinha 2 BWC área
serviço; garagem. NOVA. Cr$ 300.000,00 - Pequena en'trada
e saldo financiado,

CONTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA
Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito

. CREA 4918 CRCI41 - Fone 44-2966

. RESID�NCIA NO ESTREITO - 130 m2

Vendemos com 3 quartos, sala, copa, cozinha, garagem para 2
carros, dependência empregada, churrasqueirae área de servi
ços. Cr$ 260.000,00.
RESIDÊNCIA EM BARREIROS -157,OOm2
Vendemos com 2 quartos, suite, sala, copa, cozinha, banhei..
ro, dep. de: empregada, garagem. Cr$ 270.000,00 .'

\,;UNSTRUTORAE IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA
Rua Cei. Pedro Demoro 1825.

Estreito - Florianópolis - SC
CRJ:A 4918 - C Rei 41- Fone 44-2966

COQUEIROS - ÓTIMO APARTAMENTO - 119m2
Vendemos com 3 quartos, living, copa, cozinha, BWC, dep,
empregada, área de serviço é garagem. Cr$ 380.000,00
EXCELENTE RESID�NCIA - ESTREITO - 145m2
Vendemos com 4 quartos, sala, copa, cozinha, 2 .BWC, gara
gem, dep.simpreqada - Luxo. Cr$ 450.000.00

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON lTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CREA 4918 CRCI 41 - Fone 44-2966

AUXILIAR DE ESGRITORIO
Precisa-se com prática de I ivros fiscais.
Tratar à rua Conselheiro Mafra no. 72
Horário Comercial.

, EM CANASVIEIRAS

O Recanto Aconchegante para Você e seu Par -

BOATE E, RESTAURANTE CHARRETE - diariamente
desde as 10:00 horas às 4:00 horas.

DATILOGRAFO CA}
Ex Irnío datil6grafo.
Salário: c-s 1.aOO,Oo.
Entrevistas corn Dr. Mury,'à rua Felipe Schmidt, 58, sobrelo
ja,.sala 55, no horário das 12 às 15 horas.

I.
ALUGA-SE

I Casa de material, a rua Antônio Matos Areas 382 - Estreito.•

Tel: 44-0669

VENDE-SE EM PERFEITO
ESTADO DE CONSERVAÇÃO

Trinta cadeiras, quinze mesas, aquecedor de salgadil\hos e

utensrlio's de cozinha. Tratar: pelo fone 22�5388 - no horário
comercial;

o menor preço ·por' m2

do centro de Fpolis:
EDI FrCIO EUGEN 10 BEl RAO - Rua Ti

radentes no. 3. Apartamentos com três (3)
dormitórios, Jiving, circulação interna, banhei
ro social, cozinha-copa, área de serviço e de

pendência de empregada. Preço total - Cr$
305.000,00 - Entrada Cr$ 35.000,00 - Fi
nanciamento Cr$ 270.000,00.

Plantão no local. Informações: MAGUEFA
� CRECI 44 - Av. Rio Branco, 11;2 - fones
22-3899 e 22-3589.

f ALUIÂ-SE
Prédio com três pavimentOs â rua Artista Bittencourt
no. 36 - centro -, somente para escritório ou reparti-
ção.

.

.

.

Tratar na rua dos.llhéus no. 14 - fone 22-4059.

�----------------�-------------------------.�

REPRESENTANTE
Indústria de Confecções e rylalharia feminina precisa, de

elemento com longa experiência. Tratar: rua dos Italianos no.
84 - Bom�etiro - São Paulo.

. �'.

CORCEL 72
Vendo ou troco por Volks 1300 usado, Corcel Cu

.

pê 1972, cor Verde, aro de Magnésio. Tratar no horá
rio comercial, no Edf. Tiradentes, sala 35, à rua Nu
nes Machado.

VENDE-SE VOLKS E CASA
Volks 1500, ano 1970, cor Verde em perfeito
Estado.
Casa em Campinas à rua Tiradentes no. 22.
Terreno Canasvieiras c/420m2, aterrado,
pronto contr.
Tratar pelo fone 22-3868

Alugam-se
Casa de material para temporada, mobiliada, c/2 qtos, sala, 2
banheiros, garagem, em Jurerê, a 200m da praia.
Casa de Madeira c/3 qtos, sala, cozinha, banheiro e garagem,
em Capinas à Av. Brig. Silva Paes, 54. Preço Cr$.1.000,OO.
Apto. Edif, Daniela, c/2 qtos, sala, cozinha, 2 banheiros, dep ".
de empregada e garagem, Preço Cr$ 3.150,00.

.

Vendem-se
Terreno na Agronômica, localização privilegiada c/vlsta pano
râmica espetacular, tendo 20x30m fundos. Preço
Cr$ 150.000,00.

.

Terreno em Canasvleiras com área de 300m2 de esquina, a
300m do mar. Preço Cr$ 60.000,00. Fone: 44-0485 - Creci
119.

VENDE�SE KARMANN GHIA
Ano 1970, convencional, todo original, rodas mag

nésio, conta giro, rádio novo, freio a disco - motor
1600. Bom preço .. Tratar na rua Max Schram, 775
com Neri - horário comercial. .

NECESSITA-SE
ESTOFADORES

COM EXPERIÊNCIA SALARIO BASE:
Cr$ 2.000,00 MAIS PERCENTAGEM •

DIRIGIR-SE AV. OTHON GAMA D'EÇA", 151,
HORÁRIO COMERC·IAL.

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO J�
Precisa-se de ambos os sexos, salãrio de acordo com as fr·
aptidões. Tratar com Sr. Rudolf. Rua Jerônimo Coe- ise,
lho, 18 - 10. ànd. ISSO

____________________________________�Ido
100
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,
.

BROGNOLl IMOVEIS LTDA.-NECESSHA

CORREIORES
Para admissão imediata?trata� à rua ,José Cândido da
Silva; 721 - Estreito, no horário comercial, com o Sr.
Lucas Pacheco Netto.

r
I I

,

BROGNOLl IMOVEIS -LTOA.

NECESSITA.
Paraadmissão imediata de um funcionário comprática em conta

corrente, tratar a rua José Cândido da Silva, 721, Estreito, no

ho�rio comercial com o Sr. Lucas Pacheco Netto. .

VENDEDORES
I ndústria necessita de vendedores para Flo

rianópolis. Oferece condução, bom rendimen
to e, registro em carteira. Exige conhecimento
da praça e prãtica em venda e pronta entrega.
Tratar em Itajaí, à rua 13 de Maio, 123 com o

Sr. Benito.

MARTINS, 'CUNHA'

E SANTOS LTDA.

Representante Exclusivo da Linha Michelin Móveis
Modulados, e EBEGE Móveis de Aço p/escritório, Ad-
m� .

.

VIAJANTE - c/condução própria p/o Estado •

Vendedor p/Grande Florianópolis.
Entrevistas - Dia 14 (hoje) das 8:00 às 12:00 e 14:00
as 18:00 horas.
Rua Felipe Schmidt, 96 ....; Fpolis.

!____II:
l'
",

I

\.�
r
[�
I

,
,

VENDEDORES

Tradicional Empresa com filial nesta Capital necessita
de vendedores, com ou sem prática de vendas, que
tenham vontade de progredir. Pagamos ótimas comis
sões e proporcionamos todas as garantias trabalhistas.
Apresentar-se para entrevista à rua Secundino Peixo
to, esquina com Fúlvio Aducci - Ed. Anjela - Con
junto 302 - Estreito - Florianópolis, no horário co-

.

mercial.
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se pronunciou - a não ser

para dizér que é de interes
se estadual. O historiador

tístico Nacional ainda nllo,
E dIZ'em

'

os especialistas em suicídio que o principal,
motivo que .leva uma pessoa a tentar matar-se, é o

ambiente em que vive. Vài dai porque CUritiba é das

únicas cidade nu Brasil a ter esse tipo de consolo .. "
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, Ecleia GerlaclÍ
e Timotheo Moreira.

Condessa Sabine Lova
te li i, um nome em clas
se e elegância na socie
dade paulista, em San"
ta Catarina trata com

a utoridades, assunto
da 1 a. Feira do Estado
Ca t arinense em São
Paulo.

catarinense Osvaldo Rodri-

gues C�br,al. diz que tem Ziraldo semimaginação: gostouvalor histonco. Enquanto -

,

isso o arquiteto paranaen- da Ilha. Mais um dos mil
se Ciro Correa Lima, que
realiza maioria dos traba
lhos do IPHAN ,(Instituto
do Patrimônio Histórico e

Artístico Nacional), seção
sul, chamado a opiniar,
disse que a peça tem real
valor e é' perfeitamente
restaurável: ésô tirar aque
le "bolo de noiva" de cima
e surgirá, lindo e imponen
te, com todas as sua� legí
timas linhas arquitetõni
,cas, o discutido forte de
Santa Barbara, uma for

mosa peça que viria embe-
'lezar o centro de Floríanô

'polis, ultimamente tão' fei

nho,

'� E o que é que acha de

tudo isso o arquiteto Os

mar Grubba, do recém
criado (exatamente para
essas coisas) Patrimõnio .

\ Histórico e Artístico de

Santa Catarina? Há quem
diga que ele não àcha na-

\ ��

..

Carta registrada
para a Holanda, por
exemplo, custava, ,

até 31 de
dezembro passado,

Cr$ 5,10.
Hoje custa

-,

Cr$ 13,70.. "

Santa

Bárbara!'
E o affaire Capitania dos

Portos, a quanto está? O

Patrimônio Histórico e Ar-'

(0412) 23�2193
Se o caro leitor um dia tiver ímpeto de suicídio (Deus,

\ " .

\

queira que jamais venha a ter), por favor, antes lembre-se
de um telefone de Curitiba: (0412) 23.2193. Trata-se do

serviço de consolo público da Telepar (a Telesc lá deles).
Não, não é nada disso que a sua mente está pensando.
Muito pelo contrário.
Ao ser atendido, antes de qualquer coisa, ouve-se como

fundo musical, nada mais nada menos do que Schubert

para, em seguida, entrar uma suave e clerical voz,

provavelmente proveniente do além (gravação é claro -
,

afinal, quem é que vai ter paciência de ficar falando, ao
vivo, horas sobre as conveniências de continuar ou não

vivendo?) dando mil conselhos, abordando todos os
problemas que por ventura (ou por desgraça) tenham
causado tanto desgosto, o motivo enfim que pode levar

alguém a tão desesperado (e ao mesmo tempo corajoso)
ato. Dizem as estatísticas da Telepar que a quantidade de

pessoas que procura por conselhos é enorme - tanto é

que o grande problema é encontrar o tal número desocu

pado.
*

O cidadão Ziraldo' Alves Pinto, o popular Ziraldo do'
Pasquim e de 'outras publicações mais, esteve em Floria.'r
nópolis Com a mulher e filhos pegando dias de sol e

trovoadas na Lagoa da Conceição, mais precjsamente, na
casa do médico Moacir Viggiano, amigo de infância do

jornalista, nos bons tempos das Minas Gerais. ,

• ,I

Ziraldo, como todos que aq�ll aportam, adorou a Ilha e

fez questão de visitar algumas de suas 42 praias.
Em tempo, o dr. Viggiano é nada menos que o Moa,
personagem da revista Saci-Pererê, de saudosa memória.

Mauro Amorim sem poder
fazer aquilo que tanto quer

Mauro Júlio Amorim é exatamente aquele tipo de pessoa
de, quem se "pode dizei: um apaixonado pelo teatro.
Durante anos, Mauro assistiu a todos os mais importan
tes espetáculos teatrais produzidos no Brasil e estabele
ceu contatos em diferentes níveis de amizade com a

maioria dos .monstros'sagrados de nossos palcos.
Exatamente por isto, por conhecer o teatro, por gostar
do teatro, Mauro foi escolhido para dirigir o Álvaro de

Carvalho, nossa única casa de espetáculos. Para tristeza

sua, o teatro-entrou em reformas (sem ter condições
, fmanceiras de) êxatamente .no ano de seu centenário �,
consequentemente, Mauro está de mãos amarradas, sem
nada poder fazer.

Ci.nema

Darci Costa'

TUDO Qu'E VOCE SEMPRE
QUIS SABER SOBRE SEXO -

Comédia americana de Woody
Allen, de linha satírica, e com 7

episódios em torno de sexo, par
tindo do livro do Dr. David Reu
ben.

Além do próprio Woody
Allen em diversos papéis, o elen
co ainda tem John Carradine, ,

Lou Jacobi, Louíse Lasser, An
thony Quayle, Tony Randall,
Lynn Re dgrave, Burt Reynolds ,

e Gene Wilder. Censura 18 anos.

Cecomtur 2-4-7,45 -9,45:
JANIS - documentário sobre a

cantora Janis Joplin. São José
3-7,45-9,45 horas. .

O MAGNÍFICO BOXEADOR
CHINÊS - Ritz 5-7,45-9,45.
ABDICAÇÃO DE UMA "RAI
NHA (The Abdication) Um caso

,de .amor histórico e escandaloso,
entre Cristina, a Rainha da Sué
cia e o Cardeal Az zolíno; Filme
dirigido pelo inglês Anthony
Harvey, com Lív Ulman e Peter
-Fj nch nos principais papéis.
Censura 16 anos. Coral 3,8-10
horas. \

O FILHO DO DRAGÃO AMA
REI,O - Censura 18 anos.

ESSAS MULHERES LINDAS,
NUAS E MARAVILHOSAS -

Roxy 2 e 8 horas.
NAPOLEÃO E SAMANTHA,
com Willay Geer, Joddie Foster
- Ce nsura 14 anos. Jalisco 8
horas.
MEDO SOBRE A CIDADE,
com Jean Paul Belmondo

CAÇADORA DE ASSASSI
NOS, com Vaneta Mosser - 18
anos - Glória 8 horas.

O ANTICRISTO - com Me

Farrer, Cara Gravina - 18 anos.

Rajá 8 horas.

Horõscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Dia dos melhore para
os escritos e o comércio, de um

modo geral. Pode solicitar favo
res de amigos e superiores, em
qualquer caso de dificuldades.

,

Fluxo benéfico às viagens, à saú
de e à vida sentimental e amoro
sa.

TOURO - Devido ao bom as

pecto de Mercúrio em seu Ho

róscopo, hoje, poderá progredir

"'�
� ,

,

'

c

�
Y'.

cf

Recebendo eloqios pe
Ia decoração do restau
rante do Trib�nal de
Contas do Estado, o

arquiteto Moisés Lins.
III

Um telefone da cidade
maravilhosa nos infor- .,
mou, que o consagrado
co m positor Vinícius
de Moraes prepara-se

I para um novo casa

mento.

/II
RealizQu-se na última

III
A 25 anos atrás, dia 9

às 20 horas na Catedral

Metropolitana reali,
zo u-se um grande
aco ntecimento social

que foi o casamento de
'

Sônia e Carmem

Moellmann, com os

,médicos Roldão'Con
soni e Antônio San
taella. Os casais tem re

cebido cumprimentos
da sociedade pelas bo
das de prata.

III
A .convite de Neném e

__!_I_a " I ...... I I':'-�.��. .,-

Gonzaga, �m compa
nhia de sua esposa pas
sou o fim de semana

no Laguna Tourist Ho
tel:

III
.Casamento de Tânia
Paupitz e Roberto San

tangelo de Souza, está
marcado para o próxi
mo dia 28, às 20 horas
na Capela do Colégio
Catarinense. A recep
ção aos convidados se

rá no Salão, de' festa do
Lira Tênis Clube.

III
Quem está de parabéns
pelo nascimento de Ju-'
Iiano é o jovem casal
Maria Helena e Moacyr
Serpa, ocorrido na últi
ma semana na materni
dade Carmela Outra.

III
A, advogada Maria Ce-

Em reunião realizada
no gabinete do presl- '

dente do lpesc, foi es
quernatizada a progra
ma ç ão previdenciária

I
'

estadual para o ano de
1976 através do pro
nunciamento dos dire
tores dos diversos ser

viços dá autarqu ia. Na

oportunidade o presi
dente João Paulo Ro

drigues destacou a' im

portância da presença
do lpesc junto ao Go
verno do Estado.

III
Presidente do Banco

'/

do Estado, Dr. Jorge
Konder Bornhausen,
em seu novo Gabinete
no edifício Otília, ,a
Praça 15, tem recebido
visita de amigos que

cump r imentam pelo
excelente atendimentoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comissão promete

examinar gabaritos
,

.
-, \

ainda ·hoie à· tard�A reclamação foi feita ontem

por uma comissão de
vestibulandos, que esteve
em O Estado. Para eles, a
medida da UFSC os prejudicou.

\

!Uma comissão de vestibulandos esteve ontem em OE;
�egandoque a coincidência dos gabaritos entre as etapas já
realizadas favoreceu a candidatos que souberam do mecanis
mo utilizado no processamento das respostas.

"

Começamos
a desconfiar - explicam eles - quando observamos que

.

havia candidatos com jornais dentro da sala de aula, mais
preocupados com a comparação das suas respostas com os

gabaritos anteriores, do que com a realização das provas."
Depois de constatarem que havia coincidência de gabarí-

tos das provas realizadas no dia anterior, mudando apenas
as cores das provas, 'a charada foi decifrada. Com a certeza

de apenas três respostas, poderia ser preenchido o cartão
com base no gabarito anterior. Os alunos levaram ao

conhecimento da Comissão Central de Vestibular-Zé, tendo
esta explicado

" não poder fazer nada".
/

Nas suas comparações os alunos constataram que o

gabarito da prova amarela de Português coincide co m a

prova vermelha de Química, feita um dia depois. O gabarito
da prova azul de Por�uguês coincidiria com ogabarito verde
da prova de Química. A prova cinza de Português com o

gabaritoímica. A verde com o cinza de Química. A azul de

Inglês com o amarelo de Química e o cinza de Inglês com o O professor Carlos Rodolfo Pinto da Luz, presidente da
azul de Química. Comissão Central do Vestibular da UFSC tomou conheci-

Das provas realizadas segunda-feira de Biologia e Quími- mento, ontem a noitinha, das denúncias de coincidência de
ca eles constataram a semelhança com os gabaritos das gabaritos ..feitas por alguns vestibulandos. De início o

provas de Matemática e .Física realizadas ontem, já a-qui no r. � professor achou muito difícil haver coincidência sistemáti- ...,

jornal. As respostas destas provas, que parecem coincidir, ca, mas admitiu que algumas coincidências são aceitáveis.
sofrem algumas alterações na questão 12, onde predomina a Ao reler os gabaritos, Pinto da Luz passou da surpresa

à

letra A como opção certa. A prova verde de Biologia parece
- preocupação.

coincidir em todas as questões .com as respostas da prova
'.
Naquele momento estavam acaband o de ser impressas as

amarela de Matemática, menos na questão 25, q ue em
provas que estão sendo aplicadas hoje, Geografia e OSPB.

Biologia está marcada a letra E como correta e em
.

Para ,tomar uma posição a respeito da denúncia, o presiden-matemática D. A questão 22 foi anulada em todas as provas te da Comissão precisaria verificar os gabaritos também das
de Matemática e Fsica e portanto, não poderia apresentar

. provas de hoje. O que era impossível, urna vez que estavam
coincidência. a prova vermelha de Biologia coincide com a lacrados. Restou então a alternativa de estudar os gabaritosazul de Matemática, menos .na questão 12. Em Biologia a

que já foram publicados, inclusive o que O Estado está
opção correta é B e em Matemática é A. A prova de

publicando nesta edição e aguardar o final da última etapa.Biologia amarela coincide com a cinza de Matemática,
menosa questão 12, em biologia E e em Matemática A. A Ainda hoje este problema será estudado pela Comissão
prova azul de Biologia coincide corri a prova verde de do Vestibular, que reunirá os gabaritos de todas as etapa!
Matemática menos na questão 12, onde acontece. a mesma para um exame detalhado. Serão examinadas todas ai

troca da letra B por A. O mesmo acontece com a prova de . hipóteses de coincidências. Somente aí é que algumâ
Física que parece coincidir com os gabaritos de Química e atitude será, ·ou não, tomada, dependendo dá constatação

ll-�c_o_m__o_s_d_e�p�o�rt�.u�q�u�·e�s�.�����������������G�êm�.�O�?�.�I�o�«�ç�n�?�9�_�u�e�na�d�a.�..�e�·�ap�e�na�s�u.m__v_e�Sti_·_bU_la__n_d�O_,_ca_b_e_ç_a_c_h_e_la_d__e_fo_'rm__u_l�a_s_e_c_o�n�c_�_it�o�s,_a__cu_c_a_p�._re_s_re_s=a_jU__n_d_�_._.� d_e__q_U_e_t�enh��aa_,_o_u__não,havidoqualquerproblema.
.

/ �

Ufsc programou

gabaritos iguais para
.diversas provas
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